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TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1009,3 milibares. Tem
peratura média do dia: 26,2 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 88,5%. Estado
médio do céu: cumulus, stratus, de claro a

encoberto, com precipitações esparsas. Tem
po médio: estável. Previsão: A. Seixas Netto. Florianópolis, Quinta-feira, 30 de Novembro de 1972 - Ano 58 - No. 17.055 - Edição de hoje 16 páginas - Cr$ 0,50

CONFEllliNCIAS - Prossegue hoje às 20
horas na sala de reuniões do edifício da Rei
toria, à rua Bocaiúva, o 10. Ciclo 'de Confe
rências promovido pela Academia Catari
nense de Letras. O professor Carlos Hum
berto Corrêa, diretor do Departamento de
Cultura, falará sobre "As Artes Plásticas em

Santa Catarina."

prorroga
inscrição

UFSC não
de

prazo
vestibular

o

ao
Aterro ia

Termina hoje, impreterive/menbt, o prazo de inscrição ao vestibular da UFSC. Quem não fi.�r\sua inscrição a tempo terá que esperar por 1974, pois não haverá prorrogação (Pág. 8).

está perto

do Miramar

o aterro hidráulico, da Baía-Sul já
chegou às proximidades doMiramar
e hoje se constitui numa atração

para, (adas os que circulam pelas
imediações. Diariamente grande nú
mero de pessoas fica horas inteiras

paradp ao longo da Rua Antônio

Luz, apreciando o avanço da areia

sobre as águas do mar. .Outras pas
seiam pelo próprio aterro, espantan
do as aves que vão em busca dos

pequenos peixes que vêm pela cana

lização. A draga Sergipe continua

trabalhando noite e dia e agora sua

ação está aparecendo mais, já que

imenso volume de areia se encontra �

depositado na área, tendo formado
uma base, o que toma mais rápido a

formação do grande aterro da Bala.

, ":,,Amor leva
mais vc)tadci
" ',.

arenune.a
Maria Barreto Duarte, 22, anos, perten
cente à Arena, foi a vereadora mais vo
tada de Belém. Ela agora está ameaçan-,
do abandonar o cargo, colocando em

risco a confiança de seus eleitores, O
motivo é um só: preferiu o amor de
Adolfo Monteiro Filho, do MDB, que
com ela concorreu à Câmara Municipal
e foi o candidato menos votado. Os
dois fugiram no dia das eleições para

" escândalo da sociedade paraense e da
classe política, que, para ela prepara
ram diversas homenagens, ,ingnorando
o pacto de amor entre os dois, adversá
rios somente no campo político.

Thieuaeha
- ,

quena�e
hora de paz

Um encontro pessoal entre Nixon e

Van Thieu no mês de dezembro para
,examinarem juntos a questão da paz
no Vietnã poderá ocorrer caso Phu

Duc, .enviadó especial do presidente
vietnamita a Washinton tenha êxito em

sua missão. Phu Duc chegou à capital
-

no�e-americana para propõr a confe-
rência e fontes diplomáticas informa
ram ontem que ele já teria mantido um

primeiro encontro com Nixon. Segun
do as mesmas fontes, no encontro Van
Thieu tentaria convencer o Presidente
dos Estados Unidos que o momento
não é propício para a pazípágína 2).

---o ,estrago do ro'n---
Políticos

tem defesa'

tle Caruso
pressor ", que leva o no. 1, danificou di

versos veículos ao deslizar na descida da,
rua Deodoro. A máquina não tem freios,
descendo qs rampas com a reversão ligada.

O "rolo-compressor" da Secretaria de

Obras da Prefeitura da Capital provocou
ontem o segundo acidente de sua história,
ao deslizar nos paralelepipedos da descida
da Rua Vidal Ramos e ir de encontro a

dois veículos estacionados nasproximida
des - uma Kombi e um Ford Corcel. Não

houve vítimas, mas ambos os veículos e

ainda o muro de uma residência ficaram
danificados, Anteriormente o "rolo-com-

Chuvas causam
pequenos danos
O rápido mas forte temporal que se abateu sobre a cida
de ontem à noite provocou pânico em algumas residên
cias e exigiu o empenho dos bombeiros da Estação Cen

tral, que atenderam a quatro chamados. O primeiro foi
um simples' grito da Guarda do QG da, Polícia Militar,
vizinho à Estação do Corpo de Bombeiros, que teve <4!W�
mas telhas arrancadas, e os restantes foram na Materni
dade CarlosCorrêa e em duas residências invadidas pelas
águas.

Subsídios dos
novos prefeitos
iá definidos

Os novos prefeitos a serem empossados em 31 de janeiro
vindouro perceberão corno subsídio quantia nunca superior
a 23 salários mínimos regionais nem inferior ao maior salá
rio pago aos servidores da respectiva municipalidade. Esses

limites foram determinados pela Assembléia Legislativa, em
projeto de lei aprovado ontem à noite, cabendo às Câmaras

ao fixar os subsídios levar em consideração a capacidade
orçamentária do MUnicípio. A Assembléia voltará a legislar
sobre o assunto (página 3).

Ga'R_hando, O Avaí
conquista título
do quadrangular

Ostentando a invejável posição de líder invicto do quadran
gular, o Avaí recebe hoje o Colorado, na partida principal
do Adolfo Konder. Para a equipe avaiana a' vitória significa
rá a conquista do título, enquanto os paranaenses também
precisam vencer, para mame;aspirações à conquista do tor

neio. (Páginà 8 do lI),

pela c· assificação
Flamengo

Com um gol de "Fio Maravilha", assinalado aos 22
minutos da etapa complementar, praticamente ga
rantiu ao Flamengo a quarta vaga do Grupo B, em
virtude do Remo, seu mais direto rival, ter empata
do, em Belém, com o Fluminense. Na opinião geral
dos jogadores e diligentes rubro-negros, o Flamengo
tem condições plenas de chegar à conquista do títu-

10 máximo do certame. Por outro lado, também o

Vasco da Gama garantiu sua passagem à segunda
etapa do Campeonato, ao empatar na noite de on

tem, em Maceió, com a equipe do Brasil, que no

próximo domingo será o adversário do Flamengo.
Em Aracaju o São Paulo garantiu sua presença nas

finais, ao abater o Sergipe.

Figueira faz
jogo igual
com Atlético
Figueirense e Atlético Paranaense farão hoje
jogo de igual para igual. O campeão catari
nense, a exemplo do seu adversário, mostrará
um time bem diferente à sua torcida. Por seu

turno, o Atlético quer reabilitar-se da derro
ta de sábado. (Página 8 do II).

na I'uta

Estivad'ores não
·têm exito no TST

. Comentando' na Câmara o pleito do úl
timo 'dia 15 o Vereador Waldemar da
Silva Filho disse que o Sr. Renato Ra
mos da Silva não pode ser responsabili
zado pelas derrotas da Arena, que tive
ram outras causas, e que o discurso fei
to pelo Deputado Henrique Córdova
neste sentido retoma a ação desagrega-
doru do Partido (Página 3). Caruso em defesa da classe.

O Tribunal Superior do Trabalho
excluiu ontem a União da ação
rescisória requerida pela Cia, Si
derúrgíca Nacional e pela Usimi
nas, que pretendem anular reite
radas decisões da Justiça do Tra
balho proferidas na maior recla
mação trabalhista em andamento
noPaís, na qual são diretamente
interessados 1.500 estivadores de

Imbítuba e que se eleva a mais
de Cr$ 8 milhões. Pela decisão

do TST, a competência para jul
gar a ação é da Justiça do Traba-
lho e não do TríbunalFederal de
Recursos, como entendera o

TRT de Porto Alegre, Em vista
disso, os autos voltarão ao Tribu
nal Gaúcho, que decidirá a ação.

No caso de falhar a reversão, que faz as

vezes de freio, a roda de ferro sem encon

trar resistência nos paralelepípedos escor

rega até encontrar um obstáculo - até

aqui, veículos.
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General Prats assume
presi,dência no Chile.
A Ilende viaja hoje

Albania, o firme
aliado de Pequim reunião: Finlândia

Em Washington enviado de
Thieu conversa com Nixon

-

de que o momento não era adequado
para um acordo de paz. Entretanto,
circularam rumores em Washlngton de

que o presidente Nixon, após recusar

inicialmente a entrevistar-se com Duc,
mudou de idéia para dizer ao enviado

especial de Saigon que Hanói até agora
tem outorgado concessões razoáveis.
Embora o Governo norte-vietnamita

negue reiteradamente possuir tropas ao

Sul da zona desmilitarizada, este é o

ponto que dificulta qualquer negocia
ção para a paz, pois Saigon tem exigi-

40 uma promessa escrita por parte de
Hanói, para que retire todas as suas

tropas do territioio sul-vietnamita. O

governo de Saigon manteve ontem sua

posição pública de que não aceitará
outra coisa senão uma retirada total e
imediata de todos os soldados norte

vietnamitas, enquanto que a rádio de

Saigon comentava o fato de que o

Vietnã do Sul tinha tido demasiadas
experiências com Hanói para confiar
nas declarações de paz do regime co-

munista.
.

Washlngton (AP) - O enviado espe
cíal de Saigon, Nguyen Phu Duc trata

�a ontem de acertar uma entrevista en-

�'e Nixon
e o presidente sul-vietnamita

guyen Van Thieu. Fontes diplomáti-

I
as de Saigon disseram que Phu Duc
reuniu-se durante uma hora com

Nixon a fim de propor uma conferên

I tia de cúpula para o mês que vem. As

I �formações sobre a reunião entre

Nixon e Phu Duc foram as mais diver
.! as. Algumas fontes disseram que o

ebjetivo principal era convencer Nixon
I

Conflitos dominam

Viena (AP) - A Albânia re

chaçou as iniciativas soviéticas
para melhorar suas relações e

G acrescen tou que seria o único
G e mais firme aliado de Pequim

. C na Europa. Em discurso profe-
( rido por Xhafer Spahiu, Secre
tário do Comitê Central do
Partido Comunista e Vice-Pri
meiro Ministro no sexagésimo
aniversáÍ:io da Independência

1 da Albânia, pôs em claro que
1 suas possíveis advertências aos
1 contatos Chineses-Norte
1 -Americanos não afetaram es

sencialmente as relações entre

Pequim e Tirana. O artigo pu
blicado ontem no periódico

governamental soviético "Iz
vestia", pedia a normalização
das relações com a Albânia, o
que fez Spahiu ratificar sua

posição contra os Estados Uni
dos e os "Revisionistas Soviéti
cos estilo Khrushchev e seus

cúmplices", em alusão à União
Soviética e os Países do Pacto
de Varsóvia.

O porta-voz do regime Al
banês, cujo discurso foi publi
cado na Agência de notícias
Oficial ATA, acusou os soviéti
cos de haverem organizado em

começos. da década de 1960,
"um feroz bloqueio político,'
econômico e militar contra a

. Albânia .Socialista". A seguir
Spahiu louvou a China Comu

nista, por, sua ajuda econômi
ca, e assistência Técnica indus
trial, citando como exemplos
o Centro Metalúrgico deElba-

, san, o Cornplex Hidrelétrico
Eyerza, uma grande refinaria
de Petróleo e a mecanização
da. agricultura albana como

fruto da ajuda chinesa. Por fim

declarou, "a grande amizade
Sino-Albanesa, forjada por
nossos partidos e nossos gran
des dirigentes, camaradas En
ver Hoxha e Mao Tsé Tung,
tem resistido a todas as provas

,

e manifestado sua força e uni
dade".

Helsinqui, (AP) - As primeiras declarações políticas
sobre a Conferência Européia de Segurança, e Cooperação
foram reveladas ontem, como também, os principais
conflitos de interesses que dominaram as deliberações dós
34 países reunidos em Helsínquí. A reunião foi iniciada pela
União Soviética que apresentou uma moção no sentido. de
que a Conferência seja em nível de Embaixadores e que seja
convocada para junho de 1973., Os resultados da
Conferência estariam sujeitos a uma confirmação de "Mais
alto nível" � possivelmente em reunião de chefes de
Estado. Com isso;Moscou evidenciava seu interesse de que
fiquem adotadas decisões sobre a data e a sede da
Conferência. Entre os seis países que expressaram seus

pontos de vista, tanto a Holanda como a Alemanha
Ocidental declararam a necessidade de realizar preparativos
cuidadosos antes de decidir tais soluções.

.

Acrescentou que o verdadeiro progresso dos entendimentos
na Europa "estará determinado em grande parte por uma
livre circulação de pessoas entre todos os países e pelo livre
intercâmbio de ideais e Informações". Tal intercâmbio é um
dos projetos favoritos do Ocidente, mas a União Soviética e

os outros membros do Bloco comunista não estão dispostos
a abrir suas fronteiras e tal ponto. Esta questão poderá ser

um dos. pontos cruciais da Conferência. Opinando ainda
sobre a data da realização, a França indicou que desejava
sua celebração antes de junho.

'

Falando aos presentes o holandês Valck Lucassen fez um
resumo da posição de muitos países ocidentais, ao dizer que
os preparativos estão numa etapa de estudo para determinar
se "existe suficiente base comum" para a convocação.

SUPERCLUBE
DO CRIME

HISTÓRIAS POLICIAIS ADULTAS
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Santiago do Chile (AP) � O ge
neral Carlos Prats Gonzales, Minis
tro do Interior e Comandante e

Chefe do Exército chileno, assumiu
ontem a presidência do seu país na

qualidade de vice-presidente, cargo
que ocupara durante os 14 dias,
tempo que durará a viagem ao exte
rior do Presidente Salvador AUende
- México, Nova York, Moscou e

Havana. Os primeiros atos oficiais
do general Prats como Chefe do Go
verno, foram: a designação de dois
ministros para substituí-lo e ao

chanceler Clodomiro Almeydà, que
viajará com AUende. José Toha, ti
tular da Defesa, foi nomeado Minis
tro do Interior, enquanto que Jorge
Tapia, da Educação, foi para as Re
lações exteriores.

Antes de delegar o poder a Prats,
Allende presidiu uma longa reunião
do Gabinete. Ao terminar emitiu
uma extensa declarção reiterando o

caráter "anti-imperialista e anti

monopoli�ta" do Governo. A decla-
,-----------------------------------------�---------------------------------------------------

ração de Allende ressaltou ainda o

respeito ao Governo pela "opsiçâo
legal" acrescentando que as eleições
gerais de deputados em março pró
ximo darão a todos os setores do
país a possibilidade de expressar sua
opinião. Reafirma também as segu
ranças oferecidas a outros setores
do país, especialmente médios e pe
quenos industriais.

Ao reduzir- para menos de 15
dias sua viagem, Allende exime-se
da obrigação de pedir ao Congresso
- controlado pela oposição - per
missão para ausentar-se do territó
rio nacional. Somente deve "comu
nicar" ao Senado a ausência e seus

motivos. Segundo se afirma, um dos

principais objetivos, é denunciar
ante as Nações Unidas o que o Go
verno considera como uma agressão
imperialista externa e um bloqueio
contra o Chile. Entretanto um sena

dor da oposição disse que as razões
da viagem eram "débeis e não con

vencem".
,

Allende: Governo respeita a oposição.

Castidade

é debatida

em Londres

'Londres (AP) - Para o professor'
Ivor Mills, catedrático da Universi

dade de Cambridge, a única maneira

pela qual os pais conseguirão manter
a castidade de suas filhas adolescentes
é não sair de casa; Ele afirmou que 90

por cento das moças que tem relações
sexuais pela primeira vez não o fazem

em alguma "festinha" ou no assento
- trazeiro de um carro, mas precisa

mente na cama dela ou do rapaz,

quando os pais estão ausentes. "Essa

prática é comum entre a gente jo-
.

vem" - ressaltou o professor durante
uma conferêricia da Associação de

Planificação familiar. "Os pais terão

que optar pela renúncia às suas saídas

juntos durante as noites por dois ou

três anos, pllf<l que um dos cônjuges
permaneçam 'sempre em casa".

Holandeses

elegem sua,

câmara baixa
Amsterdã (AP) - Ontem, os

holandeses votaram nas eleições na
cionais em 150 candidatos à Câmara
Baixa do Parlamento. Se antecipa que
o Partido Trabalhista obterá um au

mento de pelo menos três cadeiras a

mais das 52 que possuia no Parla

mento anterior. Esta vitória seria in- �

terpretada como uma troca importan
te, e acredita-se que o motivo princi
pal foi a aliança de esquerda encabe

çada por Joop Den Uyl e seu Partido

Trabalhista, centralizando sua campa
nha eleitoral sobre a inflação que
atinge atualmente mais de 8% anual

no País. O Primeiro Ministro Barend
,

Biesheuvel, de 52 anos, fundamentou

sua campanha Fm torno de melhorar

o setor mais necessitado da popula
ção, e disse que a luta para controle

da inflação tinha prioridade absoluta.

Argumentou que o Governo poderia
ter controlado a inflação e levado a

cabo a Reforma de Assistência Social.

Franco completa
80 anos segunda

Madrid (AP) - O generalíssimo Francisco Fran

co, que há mais de 33 anos governa a Espanha,
começa agora a demonstrar fragilidade em seus pas
sos. Na próxima segunda-feira ele completará 80
anos. Espera-se que o velho ditador, a exemplo de
outros anos passe o dia com a família sem celebra

ções oficiais, o que serve para ressaltar o poder e a

confiança que desfruta desde que chegou ao poder
.

no final da guerra civil de 1939. Na realidade, os
observadores estrangeiros estão convencidos de que
o caudilho preparou o futuro para que seu regime
autoritário dure mais alguns anos, inclusive se desa

parecer amanhã. No ano passado Franco decidiu

por o último ladrilho no edifício sucessório, no
meando seu velho confidente e vice-presidente do

Governo, almirante Luiz Carrero Blanco, de 69

anos, como Primeiro Ministro 'ou vice-presidente
para substituir-lhe quando necessário. Franco con

tinua fazendo aparições públicas e mantendo ail!' ,

diências c�s e militare_s semanalmente.

10 misses estão

desaparecidas
Londres (AP) - Dez belas garotas participantes

do Concurso Miss Mundo desapareceram ontem em

Londres ou então estavam perdidas, segundo infor
mou o organizador do certame, Eric Morley, Entre
as belas desaparecidas, cinco são latino-americanas,
incluindo a brasileira, Lúcia Peterli, Miss Mundo
71. Morley disse que a coordenação do Concurso já
havia tentado de todas as maneiras encontrar a bra
sileira Lúcia, que deveria cororar sua sucessora.

"Escrevemos a ela no princípio do ano e ela res

pondeu que estava disposta a vir, mas desde então
só tem havido silêncio". Os organizadores do con

curso temem que as garotas sejam ataêadas por ex
tremistas políticos, recordando os incidentes du
rante as finais do ano passado, quando um grupo
de feministas realizou uma manifestação,

FLORIANÓPOLIS

Egito: EUA
retarda paz
no o.Médio

Nações Unidas (AP) - O Egito
censurou ontem o apoio norte
-americano a Israel dizendo que os ar

mamentos ofensivos sofisticados .que
chegam ao estado judeu prejudicam
todas as possibilidades de paz no

Oriente Médio. Num discurso subse
q uen te, o embaixador israelense
Yvlef Tekoah declarou por sua vez

que "é evidente que os Governos ára
bes desejam nos assassinar". Os in

transigentes, discursos de ambas as

partes, ao abrir-se o debate sobre a

questão do Oriente Médio na ONU,
indicam as escassas possibilidades de
uma troca de posições, inalteradas
desde há longo tempo.

Chile negocia
com Hanói

Tóquio (AP) - A encarregada de

negócios do Chile em Hanói, Maria
Maluenba, manteve ontem uma reu

nião na Capital Norte-Vietnamita
com o Chanceler Nguyen Duy Trihn,
segundo anunciou a agência oficial
noticiosa Víetnarn News, O despacho
'não 'deu detalhes acerca do assunto
tratado na reunião.

Universitário
atingido pelo
terror-postal
Estocolmo (AP) - Uma carta ex-

.

plosiva feriu gravemente a mão de um

estudante de 30 anos, residente em

Estocolmo, de nacionalidade árabe. A
explosão causou danos nos vidros do

seu apartamento sendo este, o primei
ro atentado através de carta explosiva
registrado na Suécia. A polícia ao efe

tuar as investigações, não divulgou o

nome do suposto remetente, suspei
tando entretartto através de informa
ção do estudante ferido, que a carta

era originada de Israel, tendo sido en

viada do Líbano para ocultar sua ori

gem. Este é mais um atentado da sé
rie de bombas postais que começaram
a chegar após a matança de Munique
em setembro passado.

.

.. MÓVEIS CIMO

INDASA
INDASA MAQUINAS INDUSTRIAIS E

AGRICOlAS S.A.

Tem a satisfação de comunicar a transferência
de suas instalações nesta Capital para a rua

Fúlvio Aducci, 500 (antiga Parisi).
'

Casa á rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
1a. rua a direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
garagem e dependência completa de empregada.
Tratar cl GASTÃO fone, 4604 e 3164.

VENDE-SE
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'I
' OAB elege hoje Prefeitos vão ter < I
Caruso refuta na Câmara'
o discurso de Córdova',

meiros meses do Governo Colombo Sal
leso

"Erros houve dos políticos e de ele
mentos do Governo, que não tiveram o

'mesmo empenho e interesse do Governa
dor Colombo Salles pelo sucesso do Parti
do nas umas. S.Exa. o Governador foi até
um esforçado, fez aquilo que jamais fizera
antes, deslocando-se, até os municípios,

, como fez em relação a Lages e Joinville,
,

para acertar o Partido. Mas parece que o

Governo no seu todo assim não o fez".
comentou o Sr. Waldemar da Silva Filho,

, acrescentando:
I ,

"Não excluir a pessoa do nosso Presi
dente Renato Ramos da Silva de qualquer
responsabilidade é uma verdadeira injus
tiça. Mesmo porque a sua liderança é pol(;
tica e ele não tem em suas mãos nenhum
poder coercitivo para impor fórmulas sal
vadoras. A liderança dentro de um Parti
do é apenas subjuntiva, não objetiva".
"A hora" - acentuou - "é de medíta

ção e de até mesmo divisão de responsabi
lidades. Onde há erros a, reparar a culpa
foi dos políticos, dos setores municipais;
e acredito de alguns setores do Governo".

- -Erii--PlorÍanópolis - prosseguiu -

aqueles que detêm mandatos parlamen
tares estaduais e federais por esta região
deixaram os candidatos "a ver navios". E
o maior pecado no' campo administrativo
municipal, em detrimento da Arena, foi a
política tributária no, caso dos impostos
territorial e predial. A boca da uma, fo
ram aumentados esses tributos, E isto me

parece ter sido o fato mais valioso para o

MDB aumentar o número de vereadores
na Capital. Pois que em 1966, nas primei
ras eleições em que se defrontaram Arena
e MDB, a Arena elegeu 9 e o MDB 6 ve

readores. Em 1969, a Arena passou a ter
10 vereadores e o MDB 5. E agora, neste
pleito, em que em cumprimento à Lei Or
gânica dos- Municípios decretamos o

acréscimo de duas cadeiras no Legislativo,
passando para 17, o MDB foi o que pre
encheu essas novas vagas, fazendo 7 verea
dores e a Arena permanecendo com a

mesma representação anterior, Há que se

observar que o MDB concorreu com 7
candidatos a menos que a Arena e ainda
assim cresceu. A Arena pagou assim um

grande tributo político pelos tributos fis
cais que à última hora o Executivo impôs
aos contribuintes.

Caruso falou. Foi apoiado pelos Irderes

Em pronunciamento feito da tribuna
da CâmaraMunicipal, que teve a solidarie
dade dos líderes do Governo e do MDB, '

vereadores Aldo Belarmino da Silva e

Renato Cavalazzi, o Vereador Waldemar
da Silva Filho disse que _

o Presidente do
Diretório Regional da Arena - Sr. Renato
Ramos da Silva - não pode ser responsa
bilizado pelos insucessos do partido nas

,

eleições do último dial S "porque ele não
tinha em suas mãos, como não tem, ne
nhum poder coercitivo para impor fórmu
las salvadoras". O pronunciamento do
Presidente do Legislativo Municipal teve a

finalidade de responder ao recente discur
so feito na Assembléia pelo Deputado are
nista Henrique Córdova, responsabili
zando a cúpula dirigente do Partido pelas
derrotas nos grandes municípios catarí-

.

nenses.

"Estou inteiramente solidário ao Presí-
,

dente Regional do meu Partido" - disse o

sr. Waldemar Filho - "que tem declinado
de posições políticas em várias oportuni
dades, a mais importante delas uma sena
tória, que seria fácil". - Ademais, não
aceito a forma como um assunto de eco

nomia interna da Arena foi levado a pú
blico. Poderia o Sr. Henrique Córdova ter
feito uma análise do assunto dentro das
próprias hostes partidárias, de forma a

que participassem .ínclusíve membros do '

Governo. Da maneira como fez o seu dis
curso sobre as eleições do dia 15 é desa
gregador, retomando aquela posição de
[desagregação que a Arena viveu nos pri-

',Aprovada indicação'
de Alcides pará - TC

Em sua reunião matutina de ontem a Assembléia Legisla
tiva aprovou por maioria de votos a indicação do nome do
Professor Alcides Abreu pára o cargo de Conselheiro do
Tribunal de Contas do Estado. A votação foi secreta e na

contagem dos votos foram apurados 23 a favor, 12 contra e

um em branco. A indicação feita pelo Governador Colombo
Salles foi apreciada em menos de 24 horas pelo Legislativo,
já que fora lida na sessão noturna de terça-feira. O Sr. Alci
des Abreu será nomeado para ocupar a vaga aberta com a

'morte do ex-Conselheiro Jade Magalhães. De outra parte,
com a aposentadoria do Conselheiro Nelson Abreu, cujo ato

foi publicado terça-feira no Diário Oficial abriu-se nova vaga
naquela Corte de Contas.

Prisco Paraiso faz

viagem à Alemanha'
O Se-cretário da Saúde, Sr. Prisco Paraíso, viaja no final

desta semana para a Europa, com o objetivo de participar
de um seminário internacional sobre organização dos servi

ços descentralizados de saúde pública, a realizar-se em

Berlim de 4 a 15 de dezembro.
O Sr. Prisco Paraíso foi convidado para o conclave pela

Fundação Alemã para os Países em Desenvolvimento, enti
dade promotora do certame, que expediu convite a apenas
dois representantes brasileiros, .sendo o segundo o Sr. Álva
ro Simões, Secretário da Saúde do Distrito Federal.

O Secretário da Saúde encontra-se atualmente na Guana

bara, tratando do encaminhamento de documentação com

plementar para a obtenção de frnanciamento destinado ao

setor da saúde pública em Santa Catarina.

AL realiza sessão

porHeriberto Hulse
A Assembléia Legislativa realizou sessão especial ontem

às 15 horas de homenagem póstuma ao ex-Governador Heri- �

berto Hülse, falecido no último dia 11, em ato que contou
com a presença de autoridades, familiares é' amigos do ex

Governador _
catarinense. Designados pelas lideranças da

Arena e do MDB fizeram uso da palavra na oportunidade os

Deputados Aldo Pereira de Andrade e Murilo Sampaio Can

to, falando ainda o Deputado Nelson Pedrini em nome da

Mesa Diretora da Casa. Os agradecimento da família do

homenageado foram transmitidos pelo ex-Deputado e Presi

dente do Legislativo, Sr:Rui Hülse, filho de Heriberto.

CANASVIEIRAS

Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasvieiras, perto
do Country Club.

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

Filinto se

,congratula'
com Renato
o Senador Filinto

Müller enviou telegrama ao

Sr. Renato Ramos da Sil
va, presidente do Diretório

Regional da Arena, cum-

'prirnentando-o pelo êxito
.

alcançado pelo Partido nas

eleições municipais do dia
15.

A fntegra da mensagem
é a seguinte:

, "Nossas I entusiastas

congratulações pelo êxito
do nosso Partido no pleito
do dia 15 de novembro,
que sem dúvidas se deveu
ao trabalho do eminente

amigo e de todos os corre

ligionários desse Estado,
aos quais enviamos, por
seu intermédio, saudações
mnito cordiais e a reafir

mação da nossa confiança.
Com alto apreço, Senador'
Filinto Müll�r, presidente
do Diretório Nacional da

Arena, Deputado Arnaldo

Prieto, secretário-geral."
'

SUPERCWBE
DOCAIME

HISTÓRIAS POLICIAIS ADULTAS

o seu Conselho subsídios- fixados
Os 20 novos membros do Conse-

'lho da Ordem dos Advogados do
Brasil, secção de Santa Catarina, se
rão eleitos 'hoje por 1 500 advoga
dos catarinenses.

je serão computados os votos que
chegarem por correspondência até
as 17 horas e os recolhidos nas duas
urnas locais. No dia 5 haverá o re-

,

sultado final e a posse,_ do Conselho
está marcada para o dia 10. de feve
reiro, ocasião em que será escolhida
a nova diretoria da entidade.

,

Os candidatos são os seguintes:
Altamiro Dias, Aluízio BIasi, Ange
lo Bez, Antônio Boabaid, Aroldo
Camilo, Carlos Lenzi, Dante da Pat
ta, Enio Luz, Ermy Jannis, Evilásio
Caon, Hélio de Oliveira, Hylton
Lins, Jacob Filho, João Schaefer,
José Vieira, José Ramos, Miguel
Daux, Moacir Pereira, Nicolau Ptsi
ca, Ricciotti Queluz, Sadi Lima,
Telmo Ribeiro, Túlio Gondin e Wal
mor Giustina.

Projeto de lei aprovado à noite passa
da pela Assembléia alterou dispositivos
da Lei Orgânica dos Municípios a fim de

possibilitar às Câmaras de Vereadores
fixar ainda no atual período legislativo
novos subsídios para os prefeitos munici
pais a serem empossados em 31 de janei
ro. A fixação dos subsídios é feita pela
Câmara sempre com antecedência do pe
ríodo administrativo a que se refere, e

por isso a: Assembléia-teve que votar às
pressas a lei para não prejudicar os novos
prefeitos. Há casos inclusive de prefeitos
municipais cujos subsídios já estão fixa
dos em quantias consideradas irrisórias.
Em alguns municípios, por razões políti
cas, os ordenados do Prefeito há anos gi
ram em torno de Cr$ 100,00.

A lei aprovada ontem pela Assem
bléia estabelece limites, para o m-áximo ,e

para o mínimo a ser obedecido pela
Câmara. De acordócom os respetivos or
çamentos municipais as Câmaras fixarão
os subsídios do Prefeito entre o máximo
de 23 salários mínimos e o mínimo equi
valente ao maior saláTio pago aos 'servido
res municipais.

As Cãmaras que já se manifestaram a

respeito terão que reformular suas deci
sões e as restantes deverão se reunir para
dar cumprimento à lei ainda no corrente

exercício legislativo.
A aprovação da lei ontem pela

Assembléia foi considerada uma medida
de emergência. Futura�ente o Legisla
,tivo estadual disciplinará a matéria em

definitivo, ao votar a nova Lei Orgânica
dos Municípios que está em tramitação
'na Casa.

A eleição será realizada nesta Ca
pital na sede da Ordem e ainda nas

subsecções de Blumenau, Itajaí,
Joínvílle, Lages, Tubarão e Chapecó
a partir das 9 horas, sendo admitido
também o voto por correspondên
cia.

Para' as 20 vagas do Conselho
candidataram-se 24 advogados, en
tre eles todos os membros da dire
toria atual da OAB, presidida pelo
Sr. João José Ramos Schaefer, ha
vendo 12 nomes novos. A apuração
se desenvolverá em duas etapas. Ho-

\

'I

Leve brisa.
sempre junto de você. em casa, no trabalho,
nos fins de semana, em qualquer altura ou latitude.
imponha ao calor a sua primavera, agora condensada:
no novíssimo turbo circulador amo.

em pléstico de alto Impacto .'.

• nada' das vibrações incômodas dos aparelhos de metal.
usado à noite, não perturba o sono;

,

• mais resistente que o metal, e muito mais leve.
• não descasca, não risca, beleza perene.
nova concepçlo em arelamentá'
• grande hélice e possantes pás, em rotações mais lentas

que os ventiladores comuns, proporcionam grande ,

deslocamento de ar, sem o ruído próprio da alta rotacão.

• grade giratória com aletas direcionais
para orientar o fluxo do ar,

'

• dupla função: Circulador ou exaustor. dois problemas
resolvidos com um só aparelho. como circulador

, refresca o ambiente. como exaustor renova c ar.

• alça,mõvek fácil transporte.
• 5 velocidades coniroladas por botões,
produzindo desde' urna brisa
Jeve até uma rápida circulação.
e mais
• modãlo especial com suporte: '

torna mais versátil a sua colocação em qualquer pcslcão,
• motor arno, claro. "aquêle" motor,.

•Novíssi

SUAS ECONOMIAS,. �

TRABALHAM PARAVOCE
.

'NA
CADERNETA DE POUPANCA BANESTADO

m
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.
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Cartas
PROFESSORES
Temos o grato prazer de levar ao co

nhecimento de V.Sa. que a Associação
Catarinense de Professores, em assem

bléia geral de IS de outubro do ano em

curso, elegeu sua nova diretoria para re

ger os destinos da entidade no biênio
1972/74, tendo sido empossada três dias

depois. A nova diretoria está assim cons

tituída: presidente, Jair Simão da Silva;
la. vice-presidente, Gleuza Hoffmann

Philippi; 2a. vice-presidente, Maria da
Glória Oliveira; la. secretária, Maria da
Glória S. Grisard; 1 a. tesoureira, Maria
Catharina Ferrari; 2a. tesoureira, Maria
de Lourdes Bonnassis e oradora, Olga
Brasil da Luz.

Certos de merecermos o apoio de
V.Sa. para o desempenho de nossas fun

. ções, firmamo-nos reconhecidamente.
Jair S. da Silva.

"JET"
- Numa promoção do Fã Clube Wan

derléia Brasil Sul, do "Jet", o jornal wan
dequista e do seu correspondente musi

cal, está sendo lançado em todo o Estado
de Santa Catarina o concurso "Rainha da
Juventude Catarinense", certame que
movimentará a juventude de todo o Esta
do. O concurso funcionará. através de

venda de votos e todas as cidades catari
nenses poderão lançar suas candidatas.
Embora já tenha um bom número de

candidatas inscritas, começaremos a dis
tribuir os talõezinhos de votos assim que
houver maior núm�ro de inscritas. Á co

roação da Rainha da Juventude Catari
nense acontecerá durante a realização do
terceiro grande embalo do Fã' Clube
Wanderléia, no Vale das Flores, Corupá,
no começo do próximo àno. A data será

. programada oportunamente. Para partici
par deste concurso, as meninas devem se

inscrever na sede da torcida wandequista,
à rua Tiradentes, 1'77 - Corupá - Santa
Catarina. Luiz Carlos Amorim, Jornal
Jet,

NACIONAL
- Tenho lido através da Coluna de

Cartas desse jornal, algumas considera

ções de leitores sobre o comportamento'
da diretoria da Federação Catarinense de
Futebol. As razões apresentadas pelos
leitores para .citàrern a' diretoria como
causa principal dos problemas existentes
em nosso futebol, são justificadas pela
atuação das duas diretorias dos clubes de
Florianópolis, a do Figueirense e Avaí,
que estão fazendo tudo para poderem
atender as exigências dos torcedores. Li
esta semana em O ESTADO os resulta
dos do encontro que o presidente do Fi

gueirense, José Mauro Ortiga, teve no

Rio de Janeiro COm o sr. Jean Havelange,
presidente da CBD. Bastou este encontro

para que o presidente da Confederação
/Brasileira de Desportos reconhecesse que
Santa Catarina realmente necessita entre
gar no Campeonato Nacional. Não' duvi
.do que até hoje o sr. José Dias Giuliari
não tenha ainda conversado com o sr.

Havelange a respeito do ingresso de um

dos clubes catarinenses no Nacional. Não
duvido porque sei perfeitamente como

anda a FCF, que não deixa de ser um

aglomerado de homens interessados em

se promoverem.
Mas, graças aos esforço da diretoria

do Figueirense, os catarinenses poder-ão
assistir no próximo ano a partidas válidas
pelo Nacional no estádio Orlando Scar

pelli, Isto é o que interessa e não as pro
moções infantis que a FCP vem realizan

do, como por exemplo, o Torneio Inte- .

gração, cujo programa foi tão falho que
foi preciso organizar um quadrangular
para poder dar um fim à promoção. É
bom mesmo que as diretorias do Avaí e

Figueirense preocupem-se mais com o·

desenvolvimento de seus clubes, sem dar

muita atenção aos elementos da FCF.
Mauro Luiz Fagundes. Florianópolis.
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As· obras de- nova ponte
Os trabalhos do aterro, no pro

longamento da zona beira-mar da
cidade, para servir ao sistema viá
rio da nova ponte, estão sendo
acelerados. Mostram auspicioso
ritmo de progresso e, segundo se

diz, já permitem outras etapas de
serviço, visando à consolidação
das bases daquela grande obra,
que ligará a Ilha ao Continente.
Anu ncia-se para dentro de

poucos dias o in ício da constru

ção do primeiro pilar da ponte.
Acham-se em viagem para Floria
nópolis os flutuantes da Firma
Odebrecht, indispensáveis àquele
trabalho." Como efeito benéfico
desse empreendimento, está ha-

.' -
\

vendo uma movimentação de tra-
balhadores, que serão emprega
dos ali, em número de mais de
800, além dos 150 operários que
já foram' chamados ao serviço.
Quer isso dizer que, desde logo,
se verificarão os benefícios ime
diatos de vultosa construção nas

.

oportunidades oferecidas ao tra

balho para tantos.
É claro que o déserwolvimento

da obra monumental vai sempre
exigindo maior número de operá
rios, repercutindo assim favora
velmente na praça comercial e no
mercado de trabalho da nossa Ca
pital.

Nunca será demais acentuada,

no comentário comum sobre o

assunto, a urgência da implanta
ção do novo. sistema viário, que
compreende a grande ponte e

que se destina à solução do mais
premente problema de Florianó
polis, no momento. A cada dia
que passa é mais inquietante o

crescimento 'espantoso do núme
ro de veículos que vêm e vão, en-
tre as zonas ilhoa e continental
de Florianópolis, atravessando a

antiga ponte Hercílio Luz.
'

Principalmente nas horas de
abertura e encerramento do mo

vimento comercial de cada dia, as
dificuldades do trânsito se' agra
vam de tal modo, que se torna

penoso o transporte. Para obviar
essa dificuldade a Prefeitura acer

tadamente abriu ruas, alargou ou

tras, mas a verdadeira causa do
problema reside no' fato de a

ponte Hercílio Luz, suportando
embora galhardamente c peso
dos milhares de veículos e cargas
que continuadamente a trans
põem, não lhes permite o escoa-

I mento franco e rápido por suas

duas pistas apenas.. havendo por
tanto o atropelo.:o retardamento
prolongado das esperas em longas
filas.

Esse o problema que será re

solvido pela construção da nova

ponte, com as suas quatro pistas,

abrindo-se num moderno sistema
de distribuição do trânsito, cô
modo e seguro. A imagem que es

tamos descrevendo é a que, pare
ce, reproduz a realidade do proje
to sobre o qual estão sendo calca
das as obras .

Já ninguém repete a versão an

tes difundida, segundo a qual a

velha ponte metálica sobre o Es
treito estaria ameaçada de ruir. O

que é fato, desconcertante para
os que deram curso aos seus te-

.

mores finalmente desautorizados,
é que a velha obra de Hercílio
Luz se tem portado solidamente,
resistindo com bravura inabalável
ao aumento diário do número e

"

do peso dos veículos que passam
por ela.

Nem haja receios quanto à per
manência dessa solidez, até que o

novo sistema viário venha aliviar
o sacrifício da velha ponte. Ain
da assim, nãoporque seja temerá
rio abusar da sua capacidade de
resistência, mas pela necessidade

lógica de atender ao desenvolvi
mento do trânsito que cresce em

quantidade e volume, faz-se justi
ficável o aceleramento das atuais
obras pàra a franquia convenien
te à expansão da cidade, irnpl íci
ta na intensificação do trânsito
do interior para a Capital e desta
para aquele.

Aposentadoria
.

,"', �

fazia .prezar e respeitar "não lhe '",seria favorável à-

ostentação tanto quanto a sua acessibilidade aos simples
e humildes, que não se sentiam mal em sua presença.

A nomeação para membro do Tribunal de Contas, de

que veio a ser também Presidente, decorreu certamente

.

dos méritos que acumulara assessorando com absoluta

dignidade o Governador e, assim, co-participando' das
glórias de uma das mais belas fases de nossa história
administràtiva.

Se o houvesse tentado a política, indubitavelmente
não lhe teria sido dificultado o completo êxito naquela
carreira. Não possuía, porém, a necessária vocação para
tanto - e preferiu a função que lhe. era oferecida, no
Tribunal de Contas. Agora, dele se afasta, com honras,
tendo exalçada a sua idoneidade moral.
Não sei' se outras razões, que não as do próprio

desapego da posição, o levam a recolher-se à inatividaâe.
A verdade, todavia, é que cumpriu integralmente o seu

compromisso para com a sua terra e para com aqueles
que nele confiaram. A aposentaria, após o período legal'
de trabalho que a legitima, é prêmio. E, nesse caso, terá

sido, sem nenhuma dúvida, um prêmio merecidissimo. O
Dr. Nélson Abreu fez jus a ele e o Estado lhe reconheceu

esse direito..
Vá, pois, ao premiado o meu abraço de felicitações,

em. que também estarão os votos de uma ininterrupta
felicidade. A consciência dos deveres cabalmente

cumpridos já é uma garantia de tranquilidade. Isso não

lhe falia. E não lhe faltarão ainda as provas de apreço e

de amizade daqueles que o acompanharam
observando-lhe a letidão do comportamento e

bendizendo-lhe os exemplos de probidade e de

compenetrada atividade em 'benefício das nobres e
.

grandes çausas da coletividade catarinense.
'

Gustavo Neves

Cõncluido o tempo de serviço que legalmênte lhe
conferia o direito de' aposentar-se, o Dr. Nélson Abreu

requereu ao Govemqdor Colombo Salles esse benefício.
,

O fato, naturalmente, não despertará interesse a muitos.
De minha parte, porém, amigo que ele é e em cuja
intimidade me foi dado cpreciar-lhe qualidades que não

se encontram vulgarmente, a aposentadoria' de Nélson
Abreu, no cargo de Conselheiro do Tribunal de Contas
do. EStado, me traz a abraçá-lo, num testemunho público

.

da satisfação com que o vejo no gozo de uma legítima
compensação a tantos anos de excelentes serviços,
prestados à terra catarinense.

Desambicioso, mas idealista. no bom sentido de

promover o bem estar da comunidade de que faz parte e

o desenvolvimento de seu Estado, Nélson Abreu não teve

pendores notáveis para as atividades políticas. As

funções que exerceu foram sempre assinaladas por
ass iduo e eficiente trabalho, dentro de exemplar
correção funcional. E nem se dirá, em presença de seu

porte ereto e em jl;xibilidades de sentido interesseiro,
que o inspirasse, nos gestos ou palavras, iz vaidade fátua e

ousada. Ao contrário, era modesto - e esse traço natural
de sua peisonalidade lhe acentuava os traços das nobres

qualidades de caráter que se unificavam no seu

procedimento entre amigos, na sociedade e no lar.
'

Tive motivos para demorado tratopessoal com ele,
quando, no Governo do atual Senador Celso Ramos,
.lidávamos em harmonia - ele como Chefe do Gabinete
do Governador e eu como Diretor' da Secretaria do

Interior-e Justiça. Foi nesse contacto, a serviço da

administração pública, que passei, já não, somente a

estimá-lo, mas a admirá-lo no seu exato critério para as

soluções pendentes de seu pronunciamento e na

ponderada e serena maneira de expore decidir.
A confiança do governante o havia ido buscar distante

das rodas políticas locais - e acertara plenamente. A sua

discreta maneira de corresponder às relações em que se
�

I

.;
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Resposta às mudanças
"Nós somos incapazes de perceber o que está·

acontecendo no mundo porque insistimos em

examinar as coisas através de consagradas mas'
estreitas fendas" (Fordyce e WeiljManaging
with People).

(Rio, novo 1972) O parque industrial catari-
'

nense, que remonta às origens do próprio pro
cesso industrial brasileiro, é sabidamente fecun
do e forte. Fecundo no sentido, de que as inicia
tivas se podem suceder com maior multiplicida
de do que em outras áreas deste País, graças ao
expressivo contingente empresarial que um feliz

processo de imigração colocou à disposição do
Estado. Forte devido a sua característica fami
liar - conotação mais acentuada da sua estrutu

ra organizacional - e que define um tipo de

comportamento administrativo: preferência por
uma estrutura de capital com baixo nível de
endividamento, cautela na incorporação de no-

vas linhas de produto, em suma, uma linha de

equilíbrio ao invés de grandes riscos.
A economia catarinense, e nela o setor indus

trial, cresce a uma velocidade extraordinária.
Santa Catarina se junta ao Brasil neste magnífi
co esforço de desenvolver este País imenso e um

ritmo em que a riqueza global se duplica em

menos de uma década.
Tudo está bem com o presente benfazejo

tendendo a manter nossas vistas voltadas para a

colheita farta. Lá distante o futuro, que não

chega a ter uma participação expressiva no ca

lendário das nossas preocupações.
Penso que o mundo do nosso tempo pede

um novo enfoque! Caracterizado por uma épo
ca de profundas e intensas modificações, o sécu- ;
lo XX é pródigo em tomar homens e coisas

rapidamente obsoletas e em mudar abruptamen
te o ritmo e o sentido da nossa evolução. Daí

uma geração já ter dificuldade em compreender
o comportamento vivencial da geração imedia
tamente anterior. Daí as estruturas organizacio
nais, que eram perfeitamente adequadas para a

tecnologia da Segunda Guerra, estarem sendo.
violentamente modificadas na década dos 70.

A causa comum das falências - segundo os

autores acima citados - é a inabilidade das or

ganizações de responderem robustamente às

mudanças no seu ambiente.

Duas modificações particulares no mundo
têm provocado um grande impacto nas organi
zações: as novas tecnologias e as novas exp.ecta
tivas humanas.

Santa Catarina tem apresentado um cresci
mento que poderíamos qualificar de surpreen
dente. Mas realmente preocupo-me em indagar'
se estamos suficientemente atentos para as mo-

J
'Trivial

'Marc8io

Variado Medeiros,
filho

o mérito pol ítico
dos parlamentares
A representação catarinense que participou do encontro da União

Parlamentar Interestadual, na cidade de Fortaleza; apresentou uma tese

que obteve grande repercussão naquele conclave, recebendo ainda largos
espaços nos jornais do Nordeste do País. A tese pregava a revalorização
do Poder Legislativo, alinhando uma série de sugestões para que os

parlamentos estaduais readquiram o prestígio perdido, através de uma.
ação marcada pela sua permanente participação na vida çias

• comunidades estaduais e pela adequação do Poder às atribuições que
atualmente lhe são destinados. A tese de Santa Catarina reconheceu

expressamente a crise por que passam as casas legislativas de todo a

mundo, considerada um fenômeno social e político dos dias de hoje,
mas por outro lado ressalta a necessidade de as próprias Assembléias se

ocuparem, mais que ninguém, de recuperar a atenção e o prestígio que
antes despertavam na opinião pública. O que se vê hoje, pelo menos em

Santa Catarina, é um Poder Legislativo que, a despeito do esforço de

alguns dos seus membros, limitou-se a cumprir as regras de rotina da
atividade parlamentar. Não são poucos os deputados que confessam o

seu desânimo com o pouco rendimento produzido pelo trabalho
executado e pelo esvaziamentó de prestígio que gradativamente vai
minando a imagem da Assembléia.

As limitações impostas à competência do Poder Legislativo podem
ser apontadas como uma das causas do desprestígio por que passa o

parlamento estadual, caso o observador não pretenda indagar mais a

fundo' sobre o 'que está ocorrendo. Para preencher. os claros deixados
com a perda de alguma das prerrogativas da Assembléia, era preciso
imediatamente instrumentar o Poder de condições que possibilitassem
aos seus membros uma maior mobilidade no trato dos grandes assuntos
estaduais. Isso estava na tese, mas infelizmente não foi levado à prática..

De qualquer forma, o fato de existir uma consciência formada em tomo
da necessidade de revalorização do Poder Legislativo deixa a esperança
de que, para o futuro alguma coisa nesse sentido poderá ser feita na

Assembléia catarinense.
Mas a criatividade que faltou na execução dos propósitos pregados

em Fortaleza foi compensada pelo intenso e quase heróico trabalho
levado a efeito pelos deputados estaduais no campo político, durante a

campanha para as eleições municipais. A eles se deve a mobilização do
eleitorado nos pequenos e grandes centros, enfretando dificuldades de
ordem geral e problemas locais, tanto dentro dos Partidos como em

relação aos candidatos. Realizaram um esforço que, se não se traduziu
em

.
resultados vitoriosos na apuração das umas neste ou naquele

munictpio, certamente haverá de ter deixado algo de útil e bom na
.

consciência política do homem do interior ou dos catarinenses dos
maiores municipios: O exerctcio da atividade política naquilo que ela
tem de mais essencial, que é a. prática do voto, foi estimulado pelos
deputados estaduais catarinenses na recente pregação eleitoral à custa
de um sacrifício até certo ponto não reconhecido por determinadas
áreas, mas que não se pode deixar de registrar no término do período
ordinário da atual sessão legislativa, que se dá no dia de hoje.

-

,

�I
VOTAÇÃO DE EMENDAS

Só hoje pela manhã, no último dia
de trabalho da atual sessão legisla
tiva, é que os deputados estaduais
irão tratar dos projetos de Emenda
Constitucional recentemente apre- OIS CHEREMsentados pelo Deputado Zany Gon-

zaga, que dispõem sobre interesses O' nome do Deputado Dib Che

da Executivo, do Judiciário e do rem' vem sendo insistentemente

Legislativo" Uma das emendas visa comentado nos círculos parlarnen
inclusive fixar a data para eleição tares de Brasília como um dos mais
do novo Presidente da Assembléia cotados para ocupar uma importah
- 28 de fevereiro - já que a atual·

.

te posição na nova Mesa da Câmara,
Mesa encerra o seu mandato em 31 provavelmente uma das secretarias.

de janeiro e a Constituição é omissa O representante catarinense, que no

quanto à eleição dos novos mem- mês de dezembro passará algumas
bros. Como se tratam de matérias semanas em' Santa Catarina, ainda
de relevância; que por certo não te- permanecerá na Capital Federal du
rão condições de de ser votadas ho- rante mais alguns dias a fim de par

je, alguns deputados acham que há
. ticipar das reuniões convocadas pela

ainda possibilidades de uma convo- direção da Arena.
•

cação extraordinária da Assembléia,
para dezembro.

PESQUISA
A pesquisa efetuada recentemen

te por este jornal junto a estudantes
da Universidade Federal de Santa
Catarina, na qual ficou constatado
o' desinteresse dos universitários ca

tarinenses para com a vida pública
e, particularmente, para com as elei

ções municipais, foi parar nas mãos
do Senador Filinto Muller. O presi
dente nacional da Arena mandou ti
rar várias cópias da matéria a fim de

levar a mesma à reunião do Diretó
rio Nacional do Partido a fim de
servir de 'subsídio para a intensifica

ção da política arenista ao encontro
.

da juventude.

MESA DA ASSEMBLÉIA
Segundo a opinião dominante

entre deputados da Arena e ·do
MDB, o futuro Presidente da
Assembléia deverá ser.um parlamen
tar com .exercício do mandato des
de o início da atual legislatura. O
assunto foi longamente abordado
ontem -numa roda de deputados, na
qual era unânime o entendimento
de que QS suplentes, embora te
nham alguma possibilidade de ocu

par um cargo na Mesa, não .têm a:
mínima chance de ir à Presidência.

dífícações que se estão operando no mundo e

neste País.
.

-

Em outras palavras, se estamos nos preparan
do convenientemente para responder "robusta-
mente" a essas mudanças.

.

Indago, com dúvidas, se as nossas, indústrias
estão se estruturando técnica e administrativa

mente para os grandes desafios que estão por
vir. Indago, com dúvidas, se é adequado o esfor

ço de pesquisa e estudo que estamos desenvol
vendo no Estado.

No século passado a vida útil das tecnologias
. e das organizações era medido em ·décadas. No
século presente á escala é anual.

Procuraremos avançar um pouco mais neste

assunto no próximo artigo.

-fernando'Marco_,des de Mattos-
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Rurais poderão
ter direito

à Previdência
Brasília, (AJB) ., O Senador aprovou ontem, em votação final

projeto do Senador Carlos Lindernberg (Arena=Eâ) permitindo
filiação ao Instituto Nacional de Previdência Social (INPS), de
empregadores rurais, na qualidade de segurados facultativos. O
projeto será apreciado pela Câmara e se aprovado, irá à sanção do
Presidente da República, É o seguinte o projeto na íntegra:

Art. 1 - f permitido aos empregadores rurais, filiar-se como

segurados facultativos ao Instituto Nacional de Previdência Social
(INPS). Parag, único - Considera-se "empregador rural", para fins
desta Lei, a pessoa física ou jurídica, proprietária ou não, que
explore atividades agrícolas pastoris ou na indústria rural em
., \ I,' ,

carater tempararia ou permanente diretamente ou através de
prepostos utilizando-se para este fim da mão-de-obra ruraL

.

Artigo 2 - As despesas 'oriundas da aplicação da disposta Lei,
serão atendidas' pela arrecadação das contribuições' dos
empregadores rurais, fixada em 16% sobre o mínimo de uma vez e

um máximo de cinco vezes o salário-mínimo vigorante na região.
Parag. único - Caberá ao Departamento Nacional de Previdência
Social (D.N.P.S.), ouvidas as entidades sindicais respectivas
estabelecer a incidência percentual referida neste artigo.

Artigo 3 - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação
revogadas as disposições em contrário.

Por outro lado, o Presidente da Câmara foi homenageado ontem
em Brasília, pela Comissão de Educação e Cultura da Assembléia,
ocasião em que o intérprete dos membros do Órgão Técnico, Sr.
Brigido Tinoco (MDB-RJ), destacou que aquela Comissão,
exaltando a ação do Deputado Pereira Lopes, estaria exaltando a

própria Instituição que integra.

Estatuto da' 'erra
completa 8 anos

Porto Alegre (AJB) - 6 Estatuto da Terra (Lei 4;504) completa
hoje oito anos de existência, mas a sua aplicação tem sido retardada
por limitações humanas e materiais, disse ontem o professor
Francisco Sanchotene, ex-delegado do extinto IRRA do Rio Grande
do SuL Explicou o professor que a colonização, enfrenta a

resistência da natureza e a falta de grandes recursos, enquanto a

reforma agrária se depara com a má vontade dos homens de grandes
propriedades que, embora não necessitem da terra para viver, nem se

disponham a explorá-la convenientemente. Mantem-na como

símbolo de prestígío e vaidade, e assim estes homens reagem à
desapropriação, deixando de fazer um bom negócio, pois o título da
divisa agrária, que indeniza a terra, rende juros, correção .monetâría e

é garantido pelo Governo.
Acrescentou o. professor, que no Brasil, 98 por cento das

propriedades rurais cadastradas, são anti-econômicas e anti-sociais e

projetam efeitos negativos sobre cerca de 60 por cento da população I

brasileira.

'Caxias: meningite
alarma população

Porto Alegre (AJB) - A existência de quatro casos de meningite
em Caxias do Sul, foi constatada pela Secretaria da Saúde do Estado
do Rio Grande do Sul, muito embora tenha sido desrnentida pelo·
Secretário Jair Soares de que existisse também um surto epidêmico
na cidade. Disse o secretário Soares que "os doentes foram isolados
nos hospitais, e todas as 'pessoas que tiverarn contato com eles estão
sendo submetidas à quimioterapia profilática". O que acontece -

acrescen tau o Secretário - essa doença tem ciclos de maior e menor

intensidade, mas a situação no Rio Grande do Sul é perfeitamente'
normal, pois a incidência da meningite é de 0,5 para cada 100 mil
habitantes. Segundo o chefe do Centro de Saúde de Caxias do Sul,
Dr. João Manoel Brito, "a situação está totalmente sob controle, e

temos uma reserva de 20 mil comprimidos de sulfadiazina, para
qualquer emergência". '

Brasil reunirá em
PunIa'Del Este

Brasília (AJB) - O Chanceler Mário Gibson Barbosa, chefiará a

Del egação do Brasil que participará da quinta reunião de

Chanceleres dos Países da Bacia do Prata, a se realizar em Punta Del
Este (Uruguai), de lt a 7 de' dezembro próximo. Os demais

•

integrantes do Grupo são: Embaixadores Arnaldo Vasconcelos e

Antônio Francisco Azeredo da Silveira, os Ministros, Expedito
Resende e João Hermes Pereira de Araújo, além do General' Amir

Borges Fortes e os Oficiais da Marinha, Márcia de Faria, Munir
Hag ib , Joaquim Inácio Amazonas, Marcos Camilo Cortes,
Tenente-Coronel Rubens Bayma, Capitão de Corveta Armando

Gonçalves Madeira e os Srs. Luiz -Barbosa, Anastácio Maia e José
'Pires de Almeida..

Africanas atacam
e ferem cinco

Recife (AJB) - Um enxame de abelhas arncanas atacou ontem,
uma família de agricultores no Município de CaranaÍba, sertão de

Pernambuco.. ferindo gravemente o ancião Manuel Belarmino de

Sena, de 72 anos, sua mulher Ana Rosa Maria de 65 anos, e três

crianças de quatro, seis e nove anos, netas do casal. Na luta contra as

abelhas, escaparam ilesos Jorge da Conceição e Manuel Tibúrcio,
filhos do ancião que vendo a impossibilidade de enfrentar o grande
número de insetos, fugiram para buscar socorro, voltando em

seguida com um grupo de cinco pessoas munidas de archotes e já
encontrando seus pais e as crianças deitados no chão em frente ao

casebre contorcendo-se em dores. Esse, foi o terceiro ataque de

abelhas nos últimos três dias no sertão pernambucano. Na

segunda-feira, elas mataram oito cabras e cinco jumentos de uma

fazenda em Tupanaci, ferindo na terça-feira um cantador de feira,
cego que andava sozinho na estrada de Mirandiba.

Leia

e

divulgue

SUPERCWBE
DOeRlME

HISTóRIAS POLICIAIS ADULTAS

o ESTADO

.
� '-

CASA AVENIDA ALMIRANTE

TAMANDARÉ, S/Nº COQUEIROS

Vende-se casa em fase de acabamento com: Recepção,
living, 3 quartos sendo uma Suite do casal, banheiro
completo sala soci�l, sala de jantar e cozinha.
Tratar com GASTA0 fones 4604 e 3164.

Brasília (AJB) - A FUNAI informou ontem que os

índios "Akaroré" já reconstruíram a aldeia que eles
.

próprios haviam queimado há poucos meses. A constatação
foi feita pelos irmãos Vilas Boas, em vôo realizado sobre a

região do rio Peixoto de Azevedo. Com isso, a expedição
dos Vilas Boas partirá para um contato com os Índios

"Gigantes", nas margens do rio Branco Norte, onde foram
localizados.' Ao mesmo tempo, funcionários da FUNAI
melhorarão o acesso ao acampamento da expedição, já que
os "Kreen-Akorore" estão encontrando dificuldades para a

travessia do rio Peixoto de Azevedo, cujas águas subiram
bastante com as últimas chuvas.

Por outro lado, foi unanimemente aprovado ontem, pela
Comissão de Justiça da .Câmara, o substitutivo do relator,
Deputado Célio BOJ:ja (Arena-GB), ao estatuto do índio,
proposto pelo Poder Executivo. O novo texto, impede que
no exercício legítimo de suas atividades, os organismos
públicos ou privados que se interessam pelos índios,
infrinjam o princípio de manter a coesão do Grupo,
preservar e valorizar sua cultura e permitir que o

desenvolvimento dos Grupos e Comunidades indígenas se

auto-promova, auto-sustente, quanto possível, sem a brusca

introdução de elementos estranhos ao seu meio.

ODIVAN SIA. COMÉRCIO E INDUSTRIA
- SUPERMERCADOS -

Instalando sua filial em Florianópolis, necessita para admissão imediata
de:

.

•

lanchoneteiros

Açougueiros
Padeiros
Confeiteiros
Moças e rapazes para serviço de atendentes.

REQUISITOS: Os candidatos deverão ter boa apresentação, comparecer
munidos de 1 (uma) fotografia 3X4, para entrevista com o sr. IVO, à
Rua General Liberato Bittencourt, S/N (ao lado da Madeireira Cassoll c-
no Estreito. Florianópolis. SC.

.

JORNAL É·COMO UM VELHO AMOR.
SE FALTA ..,.
QUE FALTA FAZ!

Se um dia você passasse na banca da esquina, pedisse confiante o seu jornal e ele faltasse, ia ser aquele vazio,sabia?
Aí é que dá prá sentir a velha afinidade que sempre existiu entre vocês.
O diálogo íntimo sobre o mundo, aquele jeito de comentar as coisas sem a pressa louca das informações do nosso

tempo.
.

Amigo, jornal é como um velho amor.
Um velho amor para milhares de pessoas que nas redações, nas oficinas e nas ruas, trabalham dia e noite para queele nunca falte. .

.

Um velho amor para Klabin do Paraná.
Uma empresa que enfrentou todos os ,o.bstácu.los, inclusi�e a. livre �onc�rrência c0';l o papel importado, mas que,
em �ompensaçao. encontrou o necessano apoio e preferência dos Jornais deste pais. Por isso, nesses 25 anos de
fabricação, a Klabin tem que estar orgulhosa do seu papel: papel de jornal. Jornal que nunca vai .faltar a você, porque

. você nunca vai faltar a ele.
Amor com amor se pa&a.

Klabin do Paraná
25 anos produzindo o papel de jornal.1947 -1972
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Safra de frutas será boa
O presidente do Institu

to de Reforma Agrária, Sr.
Hélio Guerreiro, disse que
a previsão da safra de nec

tarina no mês de janeiro é
de 77 mil caixas com qua
tro quilos cada uma, con

tra as 40mil caixas da últi
ma safra.

Informou também que
o Irasc está prevendo uma

safra de 3 700 caixas de

pêssegos e �50 caixas de

maçãs, sendo todas .as fru
tas provenientes do Núcleo
de Fruticultura Celso Ra

mos, localizado em Curiti-

banos, que conta atual

mente com 50 famílias,
em sua maioria japonesas.

Quanto a Núcleo de
Horticultura Rio Novo, de
Itajaí, o presidente do Ira

se informou que atualmen
te a sua produção está sen

do vendida nas feiras livres

daquele município. Entre

tanto, a partir do próximo
ano o núcleo deverá forne
cer sua produção também

. para os mercados de Blu
menau, Joinville e de ou

tras cidades, evitando a

vinda dos produtos dó

mercado paulista.
TRITlCULTURA

Por outro lado, o Secre
tário Glauco Olinger deve
rá expor hoje ao Ministro
Cirne. Lima, em Brasília, a

atual situação da triticultu
ra em Santa Catarina.
A safra de trigo deste

ano foi seriamente prejudi
cada pelas geadas e fortes
chuvas de granizo, bem
como pelas doenças' que
estão atacando a cultura
do cereal. Em algumas áre

as, notadamente nos muni

cípios de Abelardo Luz e

(;idade dos Móveis

Com. Ind. E. WALTER ZULAUF Ltda.

Av. Argolo, 242 - Fones 2133 e 2351

Cx. Postal, 60 - SÃO BENTO DO SUL

Exposição permanente Entrega a Domicílio

Atendemos em expediente normal de 2a. à Sábado e Domingo até às 12 horas.

Visite São Bento do Sul, a Petrópolis Catarinense.

FACIL - FAcIl
CONSERTp TV

SERVILAR SERVILAR SERVILAR

PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃO DE OBRA

SOM Cr$ 8,00
IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS,
CONSELHEIRO MAFRA, 127 TEL.2059

EXCELENTE PLANO À SUA DISPOSIÇÃO
·
Constru (mos casas a seu gosto - Trindade

· Totalmente financiadas, inclusive terreno

· Comece a pagar, somente após receber as chaves.

SE VOCÊ P.RETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NO�,
UMA ÊQUIPE ALTAMENiE ESPECIALIZA0;' CUIDARA

DE TUDO PARA VOçÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
R. Felipe Schmidt, 51 - Galeria Jaqueline - Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
,TRINDADE

1. fase de acabamento - 90 m2
2. fase de acabamento - 80 m2

BOM ABRIGO
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte Imaruí)
.1. pronta - 108 m2

.

POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELAÇÃO

APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDIFÍCIO BOM ABRIGO

PRONTA ENTREGA
· 1 apartamento por pavimento

3 dormitórios -r- sala - copa-cozinha - banheiro -

dependência de empregada - área de serviço - garagem.

· atenção p/ acabamento - armários embutidos - carpete nos

quartos - sala :_ cortinas - cozinha e banheiro revestimento

reveflex até o teto - piso paviflex
.

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA

CÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE

VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL
OU COMERCIAL, QUE DESEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSiÇÃO. OFERECE

MOS TOTAL GARANTIA, INCLlIlNDO ASSISTÊN-
CIA JURfDICA. _

PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER EM

SERVf:-LO.

DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSiVE COM

PEQUENA ENTRADA
•

· Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Beira Mar Norte - Balneário de Camboriu)

.

· salas para comércio

· granja
· fazenda

LOTEAMENTO

· PRAIA DE PALMAS

· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento

Campo Erê, a produção' foi
praticamente perdida, com
a maioria dos grangeiros
arando as lavouras sem co

lher o trigo e plantando so

ja na mesma terra esperan
do, com isso, diminuir os

prejuízos.
An tes de viajar para

Brasília, o Secretário da

Agricultura disse que iria

expor ao Ministro Cirne
Lima "a nossa angústia no

tocante à lavoura tritícola,
pedindo-lhe que interceda

junto aos bancos oficiais

para que sejam concedidos

Estudantes
fazem seu

estágio'
A Escola Superior de

Administração e Gerência
- Esag - firmou convênio

com o Instituto Euvaldo

Lodi, visando proporcio
nar complementação pro
fissional, aos seus estudan
tes.

O acordo possibilitará a

realização de estágios prá
ticos dos universitários em

empresas industri<rls,' co
merciais e de serviços, com
duração mínima de um

mês e máxima de doisme
ses.

Fonte da Esag infor
mou que com esses está

gíos.. realizados nos perío
dos de férias escolares, os

estudantes terão a oportu-
. nidade de aplicar seus co

. nhecimentos . teóricos em

trabalhos práticos.

novos financiamentos e

prazos razoáveis para os

triticultores" .

Informou que solicitará
também a revisão da polí
tica de preços com relação
ao trigo, "porque os fixa
dos para a próxima safra

permitiram um avanço de

apenas 10% no preço pago
aos produtores, enquanto
os gastos para a produção,
máquinas agrícolas, semen
tes e fertilizantes subiram
cerca de 20%".

Mesquita
• •

via la para

Argentina
O diretor-superinten

dente do BRDE em Santa
Catarina, Sr. Ari Mesquita,
viajou para Buenos Aires, a
fim de participar do Con
gresso Latino-Americano
de Bancos .de Desenvolvi
mento. Durante o encon

tro serão abordados assun

tos relacionados com a'

promoção de empresas,
crédito para exportação,
cooperação entre institui
ções públicas e particulares
e captação de recursos.

O congresso se consti
tuiu na primeira reunião
de dirigentes de bancos de
desenvolvimento da Amé
rica Latina, sendo promo
vido pela Associação Lati
no-Americana de Institui
ções Financeiras de Desen
volvimento com o apoio
de Alalc.

OPORTUNIDADE

Andreazza'recebe novo:

apelo em favor da 282
A Federação das Associações Comerciais

e Industriais de Santa Catarina encaminhou

expediente ao Ministro Mário Andreazza,
formulando apelo em favor da construção
da BR-282 desde Florianópolis até São

Miguel do Oeste, "tornando-se, assim, ver
dadeiramente uma estrada de integração do
Estado e propiciando alternativas de trânsi
to altamente desejáveis".

No expediente à entidade, após reconhe
cer que a BR-2�2 está em fase de pleno
desenvolvimento na parte em que serve à

região Oeste, ressalta que "está faltando,
apenas, continuá-la em direção ao Centro
Leste do Estado, justamente onde se loca
liza sua capital ou, mais precisamente, cru
zando ajá existente BR-116, passando por
Lages e Bom Retiro e finalmente, em Flo

rianópolis, interligando-se com ,a BR-1OI,
como, aliás, já está previsto e traçado por
esse Ministério".

Declara ainda I o expediente da Federa

ção que se trata de estrada "da mais alta

importância para Santa Catarina, tão caren

te de uma infra-estrutura rodoviária que
permita acompanhar o processo de franca

evolução em' que todo o País, entusiastica
mente, está envolvido".

APOIO

Por outro lado, o Ministro Luiz Gallotti
informou ao Sr. Ody Varella, presidente da
Comissão pró Construção da BR - 2�2, ter
mantido contato com o Ministro Mário
Andreazza, que lhe disse estar aguardando
documentação sobre a rodovia. Informou
ainda o Sr. Luiz Gallotti que no primeiro
encontro que mantiver com o Presidente da

República focalizará o assunto, "que é real
mente da maior importância para o nosso

Estado".

Acordo Fundesc-8amerindus
vai beneficiar indústrias'

O Fundesc e o Bamerindus firmaram
convênio na tarde de ontem, objetivando o

estabelecimento de um programa de recur

sos destinados ao setor industrial do Esta
do. O acordo, no valor de Cr$ 50 milhões,
estabelece ,que os recursos serão canaliza
dos para as empresas industriais catarinen
ses, através de assistência financeira para a

implantação e expansão de seu capital de
trabalho. A partícipação do Bameríndus é

de Cr$ 40 milhões, sendo os Cr$ 10 mi
lhões restantes provenientes do Fundesc.

O Secretário da Fazenda e Presidente do
Fundesc, Sr. Sérgio Uchoa, declarou que o

convênio se constitui "numa experiência
piloto de contratar com um banco de rede
particular a integração, no sentido de inje
tar mais recursos para um desenvolvimento '

que já se processou na ordem de 15% em

1971." .
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FAR.MANDIOCA FINA� ••• Se. 45 Kg. 38,00 29,00 28,00 30,00 33,00-

FEIJXO �RETO COMUM� •• Se. 60 Kg. 72,00 68,00 77,00

BATATINHA•••••••• '� ••• Se. 50 Kg. 31,00 45,00 47,00
I MILHO AMARELO, COMUM•• Se. 60 Kg. 32,00 33,00 33,00

I B� COMUM••••• � •••• Lata 16 Kg� 43,00 47,00 40,.60
,

I BANHA ESPECIAL�.� •••• Cx. 30 petes� 92,00 . 92,50 \ 85,00
!

FRANGO ABATIDO'....... Kg. 4,40 3,65 4,40
I" -; . \�

I TOMATE PAULISTA •. '�'�� CX. Z7 Kg. 40,00 36,00 45,00
\ .

28,00 60,00I .?El,lOURA6.�""
•• C_x. 30 Kg. �,oo
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62,50

55,00

23,50

48,00

95,10

4,10

45,90
50,00

77,50

35,00

30,00

4,10

50,00

60,00

3 lotes no Jardim Sta. MQnica na Trindade, em zona

de grande valorização.
Preço 14.000 cl 20% de entrada saldo em até 20 me

ses.

Tratar cl Gastão Fones, 4()06 e 3164

CURSO VISAO
Curso Preparatório Madureza

,
TÉCN1CO EM CONSTRl,JÇÃO CIVIL

PRECISA-SE PARA TRABALHAR EM JOINVILLE - EXIGE-SE

EXPERIÊNCIA NO RAMO E CONHECIMENTOS DE DESENHO -

REMUNERAÇÃO A COMBINAR. .

INTERESSADOS DEVERÃO DIRIGIR-SE À CAIXA POSTAL

1040 - JOI NVI LLE-SC.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira Nacional. de

habilitação é carteira de Identidade pertencentes ao sr. Antônio Car
los Dias, residente à rua João Motta Espezim - Saco dos limões.

CERT_lFICADO EXTRAVIADO

Foi perdido o Certifi��dO de Propriedade do veículo marca

Vol kswaqen, ano 1968, Cor Vermelho Granada, Motor no.

BF-193397, Chassis B-8-523160, pertencente ao Sr. Licério Brasil

da Silva.

CARTEIRA EXTRAVIADA

o Sr. Antônio Carlos Prestes de Castilhos, declara que extraviou sua

Carteira Nacional de Habilitação, categoria Profissional B.
.

Criciúma, SC.

CARTEIRA EXTRAVIIl,DA

O Sr. Waldyr Martins Neves, declara que extraviou sua carteira Na

cional de Habilitação, de categoria Profissional.
'

Criciúma - sc.

CARTEIRA EXTRAVIADA

_ Tubarão - SC.

O Sr. Santo Ibrain Bajaque, declara que extraviou sua carteira Nacio
nal de Habilitação.

. CARTEIRA EXTRAVIADA

Tubarão - SC.

O Sr. José Carvalho de Souza, declara que extraviou sua Carteira

.

Nacional de Habilitação.

CARTEIRA EXTRAVIADA

Tubarão, SC.

O Sr. Iria Formentin, declara que extraviou sua carteira Nacional de

Habilitação.

CARTEIRA EXTRAVIADA

Tubarão, SC.

o Sr. Antônio Matos dos Santos, declara que extraviou sua cateira

Nacional de Habilitação.

SEGURE SEU TELEVISOR�

Faca agora o seguro geral de seu televisor por apenas
:;r$ 1Ó,OO mensais.
Inclusive tubo de imagem.
Se o seu televisor estiver avariado procure-nos.
TATEC - TV Assistência Técnica Ltda.
Rua Hermann Blumenau, 54.
Fone 3240

RESTAURANTE PRAYON

·

MÓVEIS DE ESTILO COLONIAIS E CLÁSSICOS
das I ndústrias de São Bento do Su I

encontram-se à venda na GRANDE LOJA EXPOSiÇÃO

COMIDAS

TfPICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

'tI--"

�Tif'
r

�'�
t�,-L. PANORAMAR
_,__

SERViÇO A LA CARTE)�

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS

(Baía Norte)

AGRADECIMENTO E CONVITE PARA MISSA

Filhos, genros, nora, netos e bisnetos de JOÃO FRAGA, ainda
consternados com o seu falecimento agradecem as manifestações de

pesar recebidas durante o doloroso transe que os acometeu.

Outrossim convidam aos parentes e' pessoas amigas para a Missa que
mandarão. celebrar em intenção de sua alma na Capela da Igreja do
Asilo Irmão Joaquim, dia 30 (quinta-feira) às 19,30 horas.

COHAB/sc ADMITE MOTORISTAS

A Companhia de Habitação do Estado de Santa Catarina -

COHAB/SC, faz saber que, realizará Seleção de Motorista para

preenchimento de vagas em seu quadro .

Os interessados deverão dirigir-se à Portaria da sede da empresa, à
rua Felipe Schmidt 113, nesta Capital, até o dia 04/12/72, no

horário das 7,30 horas às 11,30 horas, a fim de'-receberem

informações mais detalhadas.

ALUGA-SE
RUA FELIPE SCHMIDT 125

ALUGA-SE A CASA EM REFORMA No. 125 À RUA FELIPE
SCHMIDT, COM DEPÓSITO DE 60m2, NOS FUNDOS -

PRÓPRIO PARA PEQUENA INDÚSTRIA DE CONFECÇÕES OU
MALHARIA A RESIDÊNCIA TEM 7 PEÇAS, INCLUINDO TRÊS
QUARTOS NO ANDAR SUPERIOR LOCAL PRÓPRIO PARA
PEQUENA LOJA. TRATAR NO LOCAL NO PERIODO DA
MANHÃ, DAS 9 ÀS 11 HORAS.

Início dia 10./12/72. Local Ex-Faculdade de Farmá

cia e Bioquímica, Rua Esteves Júnior. Inscrições aber
tas no horário das 1'9 às 22 horas.

ITAGUAÇU COQUEIROS I,
\tendo 3 rotes com aproxlmadamente 1.000 metros :1;·quadrados com 3Z',OO metros de frente para a Baía

i!Sul, com praia particular, murado, com rampa para I
lancha etc. Barbada preço de ocasião. I
Vendo zerréno com 800 metros quadrados (20 x 40) !

n� Rua da Dipronal, perto do Detran no Estreito"
pronto para construir,
Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos Ofi
cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao.

Detran no Estreito.
.

Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar do Edifício
Tiradentes prõprias para Gabinetes Dentários, Escritô
rios, Consultórios etc.

.

T-ratar com Paulo pelo fone 4414.

VENDE-SE TELEFONE

Vende-se telefone no Estreito. Preço Cr$ 15.000,00 à vista. Tratar

pelo fone 4141.

RESIDÉNCIA NO CENTRO
VENDE-SE

LINDA RESIDÊNCIA A RUA: ÁLVARO DE CARVALHO 43

COM QUATRO DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS IMBUTIDOS

LlVING. COPA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL COMPLETO

GARAGEM, DEPENDÊNCIA PARA EMPREGADA COM

QUARTO E BANHEIRO COMPLETAMENTE INDEPENDENTE,
EM UMA ÁREA DE 403 m2.
TRATAR A RUA: ÁLVARO DE CARVALHO 43 OU PELO FONE

3009.

. PReDlO NO CENTRO
VENDE-SE

Prédio com 2 pavimentos, 5 instalações sanitárias; 5 entradas

independentes, próprio para escritórios •. cl (nica ou residências,

Desocupado. Tratar Rua Nereu Ramos no, 17. Telefone 4279. Local

do imóvel: Rua Álvaro Carvalho, 70 esgy!ni3 Rua Vidal Ramos.

CASA DE VERANEIO
Vende-se confortável casa de veraneio na praia de Ingleses .

Tratar com DF. Antônio Dias da Silva - Rua Felipe Schmidt no. 23
- 10. andar - sala 2 - Florianópolis-SC.

DEPOSITO - CENTRO
MÓVEIS CIMO vende depósito de alvenaria, com área construída de

343 m2, à rua Padre Roma, 53 - Centro - Entendimentos com Sr.
Aarão no horário comercial ou pelos telefones 3478 e 2889 - CI
MO.

SISTEMAO com. e Repr. de Maq. Ltda.

OFERECE
QUALIDADE

J

TRIUMPH
AOLER

a mais alta eficiência em equipamentos para escritório.
RUA: FELIPE SCHMIDT-23 - S/14 FONE 47-05 FLORIANQPüLlS - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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rlSíNTESEI.I
BLUMENAU

o Prefeito Evelâsio
Vieira assinou decreto e$
tabelecendo horários espe
ciais para o funcionamento
dos estabelecimentos co

merciais de Blumenau du
rante o pertodo que ante

cede o Natal. Do dia 4 a

15 o horário comercial se
rá ampliado até as 21 ho
ras e do dia 18 a 23 voltará
a funcionar até as 18 ho
ras. Aos sábados o horário
comercial será estendido
até as 18 horas, de acordo
com o pedido formulado
pelos comerciantes ao Pre
feito Municipal.Jvo dia 24
o comércio não funciona
rá.

JARAGUÁ DO SUL

o presidente do Banco
do Estado de Santa Catari

na, Lauro Luiz Unhares,
acompanhado dos direto
res da Besc-Turismo, Besc

�l -Financeira e Besc-Correto-
I

ra de Seguros, esteve on-

tem no municipio de Jara

guá do Sul, onde partici
pou ontem à noite na sede
da Associação Comercial e
Industrial do munictpio de
uma reunião com empresá
rios locais. Na ocasião, in
dustriais e comerciais ex

puseram suas necessidades
de maior assistência refe
rente ao crédito bancário.

XANXERÊ_
o Governador Colombo

.Salles autorizou o Departa
mento Autônomo de Edi
ficações a adquirir, por
doação da Prefeitura Muni
cip"al, uma área de terra no

municipio de Xanxerê,
medindo 1.925 metros

quadrados, para a constru

ção da Residência do ór

gão naquela região. Por ou
tro lado, o chefe do Gover
no do Estado assinou de
cre to denominando "Rosa
Lansnaster de Souza" as

Escolas Reunidas de Vala
da Gropp, em Agronô-
,mica.

ITAIÓPOLlS

A Operação Crutac será
desenvolvida pela Universi
dade Federàl de Santa Ca
tarina até o próximo do

mingo no munictpio de

Itaiópolis. A operação que
faz parte do programa da

Semana da Saúde que, rea
lizada naquele munictpio,
conta com a participação
de 10 professores, 6 alunos
de enfermagem, 59 de me

dicina, 19 de bioqu (mica,
além de 3 técnicos do De

partamento Autônomo de
Saúde Pública � da Secre
taria da Agricultura, Aca
resc e Prefeitura Munici

pal. A assistência que vem

sendo prestada pelos parti
cipantes da Operação Cru
tac refere-se aos problemas
de higiene individual, hi

giene materno-infantil, sa

neamento básico e vermi

nose, profilaxia oral e

doenças infecto-infantil,
saneamento básico e ver

minose, práticas de saúde

pública. Dezenas de adulo,
tos e crianças já foram va- .

cinadas contra a variola.

JOINVILLE
.

A Fundação Intermu

nicipal para o Desenvolvi
mento de Santa Catarina,
Fidesc, programou para a

próxima segunda-feira uma

reunião com prefeitas da

I região Norte catarinense e

representantes do Serfhau
que irão expor os resulta
dos dos trabalhos que o

orgão vem realizando com

vistas, a implantação do

Plano de Integração e ace

leramento do processo de

desenvolvimento regional.
Ainda durante este encon

tro, será elaborado o pro
grama do seminário que a

Fidesc vai promover nos

primeiros dias de 'janeiro
próximo com a partici
pação de 18 prefeitos e

técnicos do Serfhau. Os re
sultados dos trabalhos que
serão expostos pelos técni

cos do Serfhau durante a

reunião da próxima segun

da-feira são considerados
imprescindtveis à execução
do Plano de Desenvolvi
mento Integrado da Re

gião Norte.

Blumenau reune hoje 200 médicos
Blumenau (Sucursal) - Com a partici

pação de cerca de 200 médicos, começa ho

je em Blumenau a IX Jornada Catarinense
de Medicina, em solenidade programada pa
ra às 20' horas na Sociedade Dramá
tico-Musical Carlos Gomes, com a presença
do Secretário Prisco Paraíso, da Saúde, que
.deverá proferir uma conferência sobre as

atividades de sua pasta. .' .

Hoje pela manhã começarão a chegar os
médicos convidados procedentes de São
Paulo, Rio de Janeiro, Minas Gerais, Para
ná, Porto· Alegre e de outras cidades de
Santa Catarina.

Para amanhã às 8h3Omin está progra
mado um simpósio sobre Acidente Vascu
lar Cerebral, sob a coordenação do médico
Fernando Pompeu, da Guanabara. Durante
este simpósio serão proferidas as seguintes
palestras: Fisiopatologia, pelo dr. Fernando

Pompeu; Diagnóstico Clínico, pelo dr. Pau
lo de sá, de Santa Catarina; Aspectos Ra

diológicos, pelo dr. Sérgio Raupp, de Porto
Alegre, e Tratamento, pelo dr. Nelson Fer

reira.vde Porto Alegre. Após cada uma des
sas conferências haverá 20 minutos de de
bates entre os participantes do simpósio.

O médico 'Amilcar Gigante, do Rio
Grande do Sul, falará às 11 horas sobre "O
Desafio da Terapêutica". À tarde, com iní
cio marcado pira as 14h30min, será reali
zado novo simpósio sobre Panereatítes,
coordenado pelo dr. Waldomiro Dantas de
Santa Catarina. Os temas a serem abo;da
dos na ocasião são os seguintes: Diag
nóstico das Pancreatites, pelo dr. Amilcar
Gigante; Radiologia, pelo dr. Orlei de Luca, .

de Santa Catarina; Tratamento Clínico, pe-·
lo dr. Olival Leitão, do Paraná e Cateteris
mo Selético e Tratamento Cirúrgico, pelo

Colisões e·crime
causam 2 mortes
Joinville (Sucursal) - Duas pessoas mortas e quatro feri

das, além de danos materiais de monta, foi o saldo de duas
colisões e um homicídio registrados no Norte catarinense
no começo da semana. O crime de morte aconteceu em Rio

.Negrínho quando Edgar Claumann desferiu um tiro no pei
to de seu desafeto Lucas Antenor Stoebel, matando-o
instantaneamente. O assassinato ocorreu após uma discus
são seguida de luta corporal entre vítima e autor. O crimi
noso foi detido imediatamente recolhido à Delegacia de Po
lícia onde se encontra respondendo a inquérito 'policial pelo
ato praticado.

O acidente fatal aconteceu.na estrada municipal de Gua
ramirim, que liga a sede à localidade de Guamiranga, envol
vendo o caminhão de propriedade da firma Damiani & Cia.
Ltda; de placas AW-03-51, conduzido por Pedro Hauptli, de
Florianópolis e o Corcel de placas 03-20, de Guaramirim.
Da violenta colisão, teve morte instantânea no local o Sr.
Arthur Devígílí, pai dó motorista que acompanhava na oca

sião. Outras duas pessoas que viajavam no automóvel foram
hospitalizadas com ferimentos graves. Os prejuízos mate
riais foram também de grande monta.

'

O outro acidente automobilístico ocorreu na estrada que
liga Jaraguá do Sul a Guaramirím, entre o caminhão de
placas BS-03-39, de Jaraguá, e o Corcel de placas SS-03-57,
de São Bento do Sul, dirigido por Zeno Alvaro Weber. C
caminhão, que era conduzido pelo motorista Arnaldo
Meier, pertencia a Transportes Maestri Ltda. e provocou
danos de monta no automóvel, além de ferimentos generali
zados no motorista do Corcel e na passageira, uma irmã de
caridade que viajava de carona.

.

Polícia prende casal
- A Rádio Patrulha' deteve Celso Rogério Hostermman, de
1 � anos, quando este tentava passar um cheque frio na Casa
Buri, de Jomvílle.

.

Celso, que reside nesta cidade, havia falsificado um

cheque de Cr$ 600,00 para fazer algumas compras. Os
funcionários d aque le estabelecimento comercial
desconfiaram da assinatura, levando ao conhecimento do
gerente que logo em seguida telefonou para a Polícia. Pouca
explicação foi o suficiente para os policiais levarem o

falsificante que já tem algumas passagens registradas na

Delegacia. .

.

Também por emitirem cheques frios, foram presos Héiio
Müller, de 23 anos, e Erica Santana, de 39 anos, ambos
viviam juntos no Distrito de Boa Vista.

Os dois vigaristas haviam sacado cheques no valor total
de Cr$ 10 mil, segundo levantamento feito pela Delegacia
junto ao comércio de Joinville e outras cidades do Norte
catarinense.

Sto Amaro
vai ganhar
Biblioteca
Santo Amaro da Imperatriz

(Correspondente) - Até' o fi
nal do ano,' a cidade contará
com sua Biblioteca Municipal,
suprindo a deficiência das duas

improvisadas bibliotecas exis

tentes no município cujo acer

vo não .ultrapassa a 650 volu

mes. Para instalar a casa de lei

tura, cuja previsão é do tá-la,
inicialmente, com 1.800 volu

mes, a Prefeitura Municipal
dispõe de duas salas no pró
prio edifício-sede, desocupa
das desde a inauguração em

meados de 1968.

Para completar o acervo da

Biblioteca Pública Municipal
de Santo Amaro da Impera
triz, o Instituto Nacional do

Livro doará 480 obras, a Muni

cipalidade adquiriu outra parte
e a comunidade colaborou

com uma campanha encetada

pela T}' Cultura neste sentido.

Atualmente, a mocidade estu

dantil de Santo Amaro dispõe
de apenas duas precárias bi

bliotecas instaladas na Escola
Básica Nereu Ramos e na Es

cola .Básica Zulma Becker. A

primeira ocupava uma sala na

quele estabelecimento e foi
-transferida para ou tro 10Gal -

hoje é tão somente um depó
sito de livros, sem condições
para consultas no local - por-

. que a escola precisava de nova
sala de. aulas. São cerca de 500
obras estocadas num pequeno

gabinete, sem as mínimas con
dições necessárias para leitura .

A segunda biblioteca, bem

mais modesta, dispõe de ape
nas 150 volumes e não atende

as exigências dos estudantes,

Falando a' O ESTADO, o

coordenador regional' de en si

no, Sr. Anísio Vicen te Farias,
exercendo o. cargo interina
mente disse que, a iniciativa de
se instalaruma ampla biblioteca
na cidade reflete a preocu

pação das autoridades locais

para atender 2.300 estudantes

locais. No' seu entender a ne

cessidade é prcrnen te para pos
sibilitar, melhores meios de ·cs

tu dos aos escolares locais.

dr. Manlio Speranzini, de Minas Gerais.

"Complicações Pós-Cirúrgica das Vias Bilia
res", é o tema da palestra que o médico
Manlio Speranzini proferirá às i 7 horas no

. Teatro Carlos Gomes. Logo em seguida, o
dr. Men Xavier da Silveira, da Guanabara,
falará sobre Hiperparatiroidismo.

No sábado, "Doenças Difusas do Tecido
Conectivo" será o tema .do simpósio que
será coordenado pelo professor Wilson Cos
sermelli, de São Paulo. Quatro temas serão
discutidos após a sua apresentação: Mani
festações Sistêmicas Características, pelo
dr. Wilson Cossermelli; Diagnóstico Dife
rencia das Artropatías, nas D.D.T.C., pelo
dr. Acyr Richid, d� Paraná; Exames Labo
ratoriais, pelo dr. Paulo Moreno, do Paraná
e Possibilidades Terapêuticas, pelo dr. Raul
Cherem, de Florianópolis. Após o simpó
sio, o dr. Wilson Cossermelli falará durante
uma hora sobre Reumatologia.

.
No sábado à tarde, o médico Jaime Ro

drigues, da Guanabara, coordenará o sim

pósio sobre Hípertíreoidísmo, cujos debates
serão em torno dos seguintes temas: Fisio

patologia, a ser apresentado pelo dr. Jaime

Rodrigues; Diagnóstico Clínico e Laborato
rial, pelo dr. Luiz Carlos Espíndola, de San-.
ta Catarina; Tratamento Clínico, pelo dr.

Sérgio Carvalho, de Santa Catarina e Trata
mento Cirúrgico, pelo dr. Men Xavier :da
Silveira,

Às 17 horas no Teatro Carlos Gomes, os
participantes da IX Jornada assistirão a

conferência que o professor Jaime Rodri
gues proferirá sob.re Câncer de Tire6ide.
Em seguida o médico Orlando Graner, de.'
São Paulo abordará "Lesões Recentes de
Mlio".

Theiss recebe �ip/oma hoje
Blumenau (Sucursal) - Os Srs. Félix

Theiss e, Alfredo Iten estarão.sendo diplo
mados a partir das 17 horas de hoje pelo
Juiz Eleitoral da 3a. zona, Sr. José Bonifá
cio da Silva, para assumirem a 31 de janeiro
vindouro os cargos de Prefeito e Vice de
Blumenau. A cerimônia está marcada para
as 17 horas no Forum da Comarca, à Praça

Vitor Konder e contará com a presença do
Prefeito Evelásío Vieira e Presidente da Câ
mara Municipal, Sr. Edgar Paulo Muller, fa
miliares dos eleitos e autoridades ..

Na mesma solenidade serão diplomados
. também nove vereadores do MDB e oito da
Arena, eleitos no último dia 15.

Fundação Educacional de Santa Cat�rina - FESC -

Universidade para o Desenvoivimento do
Estado de

-

Santa Catarina - UDESC -'

FACULDADE DE ENGENHARIA DE J01NVILLE - FEJ -

EDIT-Al
EDITAL DO CONCURSO VESTIBULAR 01/73, PARA
A ADMISSAO AOS CURSOS DE ENGENHARIA

.

MECANICA E ELETRONICA-TELECOMUNICAÇOES.
1. - A FACULDADE DE ENGENHARIA DE JOINVILLE,
integrante da Universidade para o Desenvolvimento do Esta
do de Santa Catarina - UDESC � faz saber a quem interessar

possa, que estarão abertas as INSCRIÇÕES PARA. O CON
CURSO VESTIBULAR 01/73, para a admissão aos Cursos de
Engenharia MECÂNICA E ELETRÔNicA-TELECOMUNI
CAÇÕES, no período de Ql à 30 de dezembro de 1972, no
horário das 14:00 às 18:00, horas, de 2a. a 6a. feiras e aos

Sábados das 08:00 às 11:00 horas, à RUA OTTO BOEHM,
no.48.

2. .; Os candidatos apresentarão no ato de inscrição os se

guintes documentos: 2.1 - Certificado de Conclusão do 20;
Ciclo em 2 vias; 2.2 - Certificado do 10. Ciclo em 2 vias; 2.3
� Histórico Escolar do 10. Ciclo em 2 vias; 2.4 - Histórico
Escolar do 20. Ciclo em 2 vias; 2.5 - Carteira de Identidade;
2.6 - Atestado de Idoneidade Moral; 2.7 - Atestado de Sani
dade Física e Mental; 2.8 - Atestado Negativo de Exame
Tuberculino Toráxico; 2:9 - Certidão de Nascimento; 2.10-
Prova de estar em dia com as obrigações do Serviço Militar;
2.11 - Título de Eleitor (fotocópia.de ambos os lados); 2.12
- 4 (uuatro) fotografias 3x4.

3 - O Concurso Vestibular compreenderá provas escritas,
abrangendo as seguintes áreas de conhecimento:
3.1 - Português; 3.2 - Literatura Luso-Brasileira; 3.3 -

Matemática; 3.4' - Física; 3.5 - Química; 3.6 - Biologia; 3.7
- Desenho; 3.8 .: Língua Inglesa; 3.9 - História Geral e do
Brasil; 3,10 - Geografia Geral e do Brasil.

. 4.- As provas do· Concurso Vestibular limitar-se-ão em con

teúdo às áreas mencionadas no item 3 deste Edital.

5. - Na forma do Artigo 39 do Regimento da Faculdade,
serão classificados com direito à matrícula, os candidatos que
obtiverem as médias mais altas até o limite de 30 (TRINTA)
VAGA� PARA CADA CURSO (Engenharia Mecânica e Enge
nharia Eletrônica-Telecomunicações), 'excluindo-se os com re

sultado nulo em qualquer prova.
.

6.- No ato da inscrição, os candidatos obrigatoriamente de
verão optar por um dos. dois cursos (Engenharia Mecânica ou

Eletrõnica-Telecomunícações)
7. - O Concurso Vestibular compreenderá 3 (três) etapas:
la. Etapa - Dia 07.01.73 - às 08:00 horas: Português -

Literatura Luso-Brasileira Língua Inglesa
Dia 07.01.73 - às 14:00horas: Física e Química
2a., Etapa - Dia 08.01.73 � às 08:00 horas Biologia e Mate-
mática .

Dia 08.01.73 - às 14:00 horas Desenho
3a. Etapa - Dia 09.01.7� - às 08:00 horas História Geral e
do Brasil; Geografia Geral e do Brasil

"

8. - O concurso Vestibular só é válido para a matrícula no

lo. Semestre Letivo de 1973.

Joinville, 20 de' novembro de 1972

Paulo Malschitzky
Secretário Geral .

É a Cotesc quem chama.
E chama para dizer que V. tem

o direito de participar do mundo
moderno das comuniéações.

Do mundo civilizado.
O telefone economiza seu tempo,

seu trabalho, seu dinheiro.
Põe o mundo ao seu alcance

durante 24 horas por dia.
Até 1975, Santa Catarina terá

70 mil telefones.
Pelo mais moderno Sistema

de Telecomunicações do Pais. -

Para V. participar disso tudo,
precisa de apenas alguns
cruzeiros mensais.

E ainda recebe ações da
Cotesc.

A tenda logo a este chamado.
Aproveite a. oportunidade e fale hoje
mesmo com ,a Cotesc,
pedindo o seu telefone.

Se V. preferir, vá. tomar
um cafezinho com o pessoal
da Cotesc de sua cidade.

o
Companhia Catarinense de
Telecomunica�ões-COTESC

�l
���J

Leia o novo livro da série:

SUPERCLUBE DO CRIME
HiSTóRIAS POUCIAIS ADULTAS

VENDE-SE

Apartamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em Itaguaçu, .

c/3 quartos, copa, cozinha, banhelfo. living, área de .

serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em

até 20 anos e saldo a combinar cl pequena entrada.
Tratar com SR. GASTÃO fones 4604 e 3164.

ORIENTE EXPRESSO
"Um dos nossos agentes, uma Jovem de 26 anos,

Helene Hamal, Jornalista, foi déscoberta numa toalete do
Oriente-Expresso barbaramente degolada. Até agora, a investigação da polícia federal sluça

e da delegacia local não obteve nenhum resultado. Ignora·se
tudo do assassino. Ainda anda solto."

I,
I

'1
I
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',Vestibular: termina a inscriçã
i As equipes de servidores montadas
ielo Departamento de Registro e Con-

I role Acadêmico da Ufsc na Trindade

eceberão até as 16h30min de hoje as

nscríções ao Vestibular único e Unifi
.ado de 1973.
O prazo, fixado em edital publicado

iela imprensa, não será prorrogado, se-
.

nmdo manifestou novamente o Presi
lente da Comissão Central do Concur-

; o.
Até as últimas horas da tarde de on-

I em, a Comissão revelava que o total

Ie inscrições não correspondia às pri
neíras previsões, mas representava,
fetivamente uma nova realidade uni-

. ersitária, caraterizada pela procura
os estudantes às Faculdades do inte

íor,
Os candidatos poderão se dirigir di-

A venda de conecos para a la. Cho-

, pada Furacão, marcada para os dias 8,
9 e 10 de dezembro no estádio Orlan

do Scarpelli, será inciada hoje à noite

durante os jogos programados no

A d o lfo Konder. Ao preço de

Cr$ 15,00 o caneco, o comprador terá
à sua .disposição durante as três noites

de festival cerca de 20 mil litros de

chope, com o direito de consumir

"quanto puder".

A PROMOÇÃO
Ala. Chopada Furacão é promo

vida pelo Figueirense' Futebol Clube
com a colaboração. da Associação Tur
ma Engenheiros Eletricistàs de 1974.

Além de comemorar o título de cam

peão' estadual do clube, 11 chopada ser

virá aos 16 formandos do Centro Téc-

o

inscrição.

. retamente ao Departamento de Regís
tro, a partir das 9 horas - e não das

9h30min como marca o edital - de

pois de recolherem os 80 cruzeiros da
taxa respetiva na agência local da Cai

xa Econômica Estadual, situada nos

blocos modulados do Centro de Estu

dos Básicos.

Os funcionários do Drca alertaram

os candidatos que todos deverão com

parecer hoje, impreterivelmente, pois
mesmo que haia procura elevada de es

tudantes, o esquema de emergência es

tá montado para ser imediatamente

acionado. Neste caso, os alunos que es

tiverem na fila receberão uma senha in

dicativa do dia, hora e local em que
deverão oficl.aliz� as suas inscrições.

_A Universidade Federal de Santa

Catarina oferece para o próximo ano, a

nico da Ufsc como meio de angariar
recursos para a viagem técnico-cultural
que pretendem realizar em julho de

1974.

Encarregados da venda de 1.100 ca

rtecos, e da publicidade da festa ,- expli
caram os estudantes Raul Fernandes e

Nelson Prugmer que uma parte da ren-

. da da 1 a, Chopada Furacão será a eles,
destinada para "uma série de visitas a'
diversas cidades brasileiras com o obje
tivo de. aprimoramento técnico-cultu

ral, além de uma pesquisa de mercado

de trabalho".

Com a participação da Banda Tü

reck de Rio Negrinho e "muitas outras

atrações", os promotores do festival

garantem que "só vai perder quem não

for no Scarpellão".

exemplo de 1972, um total de 1 300

vagas, distribuídas por quatro grandes
áreas e 23 cursos de graduação.

A grande novidade este ano no Ves

tibular único e Unificado é a introdu,

ção do sistema de pré-opção, represen
tado pela manifestação espontânea do

candidato de qual o curso preferido
dentro da área escolhida. Nos anos �
teriores.idesde a unificação de 1970, a
opção por curso verificava-se, tão. so
mente depois de concluído o Centro

de Estudos Básicos, de acordo com o

nível de aproveitamento.
As informações complementares do

Concurso serão divulgadas hoje pela
Comissão Central do Concurso Vesti

bular, que tem se reunido periodica
mente, definindo o sistema de planeja
mento.

O diretor do Detran, coronel Alinor Ruthes, infor
mou que a partir do dia 15 será realizada uma fiscaliza

ção intensa nas estradas que demandam às praias da Ilha,
trabalho esse que se estenderá até o final da temporada:
de verão.

O �oliciamento será concentrado em pontos estratégi
cos, VIsando dar segurança aos motoristas, atraves do
controle da velocidade dos veículos.

Por outro, la�o, in�ormou. o diretor do Detran que os

guardas do orgao estao realizando uma fiscalização em

diversas ruas de Florianópolis, visando apurar irregulari
dade por parte de motoristas. Explicou que os guardas
receberam determinação no sentido de controlar a velo

c��ade dos v�í�ulos' e que,. nosA casos de suspeitas de ina
bilídade profissional, embnagues e outras irregularidades,
a ordem é de aplicar as sanções previstas no Código Na
cional de Trânsito.
MOTOS

.

O coror:e� Alinor.Ruthes declarou que está alcançan
do pleno êxito a blitz encetada para evitar o abuso de

meno,r�s dirigindo �ot<?ciclet�, já tendo sido apreendi
das vanas delas, muitas, inclusive, sem regularização.

Alinor diz 'que a fiscalização será intensa.

para o
Estrada de praia é fiscalizada

Prefeitura não vai
ornamentar as ruas

- Há uma previsão de consumo pa
ra 20 mil litros de chope e se houver
necessidade poderemos até dobrar essa

quantidade. O importante é que todos

que lá comparecerem tenham a opor
tunidade de se divertir a valer.
INGRESSOS

Para aqueles que hoje à noite adqui
rirão canecos, o festival será antecipa
do. Depois de amanhã, às 10 horas, na
Praça XV de Novembro, haverá sangria
de um barril contendo 60 litros de

chope. O ato marcará oficialmente "a
festa do campeonato" do Figueirense.

Os canecos e ingressos para a la.

Chopada Furacão poderão ser adquiri
dos em postos de venda a serem insta

lados depois de amanhã nas lojas do

Figueirense e na barraca da Serte, em
frente à Catedral

COTESC

BLUMENAU

Florianópo,lis programa
dia 8 seu festivdl da cerveia

AQUISIÇAQ ,DE TELEFONES
, CONVOCAÇAO PARA ASSI"ATURA DE CONTRATOS

INSCRITOS EM:

BRUSQUE - CAÇADOR - CANOINHAS - CHAPECO - CRICIUMA

CURITIBANOS - ITAJAr - JA�AGUA DO SUL - JOAÇABA - LAJES

MAFRA - RIO DO SUL E TUBARAo

A, Cia. Catarinense de Telecomunicações - COTESC, tem a satisfação de comunicar 'aos

interessados em adquirir telefones, que a partir do dia 22 de novembro, no horário comercial,

estará à disposição na .Agência local, para preenchimento e assinatura dos .c0'1tratos de

auto-financiamento do Plano Diretor.

Os interessados ou pessoas designadas, devem comparecer ao escritório COTESC dê uma das

cidades acima, munidos do seguinte:
a) Carteira ou documento de identidade;

b) Certificado do CPF ou CGC;
c) Valor, em espécie ou cheque, para pagamento da primeira prestação, conforme o plano

escolhido;
d) Endereço para instalação do telefone;

e) Endereço para correspondência.
O valor do P L A N O será atualizado em cada trimestre do ano, para NOVAS

INSCRiÇÕES. Mas, a partir do momento da sua inscrição, esse valor permanecerá fixo, sem

qualquer acréscimo.
.Poderão ser assinados vários contratos, de uma mesma pessoa, mesmo tendo uma só

A data de assinatura desse contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho
A DIRETORIA

COTESC

IMPORTANTE

o
AOUISIÇAO DE TELEFONES

CONVOCAÇAO PARA ASSINATURA DE CONTRATOS

A Cia. Catarinense de Telecomunicações, - COTESC - tem a satisfação de convocar os

interessados em adquirir telefones, para o 'preenchimento e assinatura dos contratos de

auto-financiamento do Plano Diretor.

De acordo com o número constante da caria-convocação, recebida por via postal, e a escala

abaixo, deverá V. Sa. comparecer, no horário comercial, à rua Uruguai (Agência Cotesc), ou

designar outra pessoa, a fim de proceder a assinatura do contrato para aquisição do seu telefone.

INSCRITOS EM

�--�---- -----.-----y-----r----........---=--- - --_

CARTA CARTA CARTA DATA
CARTA

I\I� DATA DATA N
�-���, �-_�N�o�,_r.--__;_--N�o�.�,�.-----+"�.�o�.--+_------�
100 a 22/11 351 a 29/11 601 a 06/12

j-4-15;_O I-_-+-._4_00 ... ....._.___.__�_ c."____:'__

151 a 23/11 401 a 30/11 651 a 07/12

200 450 700

851 a 13/12
900

901 a
.->-:

14/12
,-

951

201a 24/11 451a 01/12· '701a 08/12 951a

250 500 750 1000
� .4_�__�__�-+__�__-�, ��---�------�

251 a 27/11 501 a 04/12' 751 a 11/12 1001 a

�3�00�.__-+ �-_5_5_0__� 800 1050

3(jl,a 28/11 551 a 05/12 801 a

Ç-50 ,
soo 850

12/12 1051 a

1100

DATA

15/12

18/12

19/12

IMPORTANTE

_ A Data de assinatura do contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho.

_ As pessoas que não comparecerem na data indicada I:\a tabela acima, assinarão os contratos a

partir de 20/12/72.
ADIRETORIA

A Prefeitura Municipal de Florianópolis não pretende
adotar o sistema de decoração da cidade para as Festas de
Natal e .Ano Novo implantado na cidade de Blumenau, sob
o patrocínio da municipalidade e com o apoio das empresas
comerciais e industriais.

'

,

Esta foi a manifestação do Sr. Maurício Amorim, Diretor
do Turismo e Comunicações da Prefeitura, ao ser informado.
da visita feita ontem pela manhã, pelo Presidente da Asso

ciação Comercial de Florianópolis. O Sr. Ody Varella com

pareceu à sede do Paço Municipal levando consigo os proje
tos de decoração da cidade, servindo como sugestão para o

Diretur.

.

- Não há verbas para investir nesse tipo de decoração -

fOI a resposta do Sr. Maurício Amorim ao ser interrogado
por O ESTADO.,'

Explicou que a idéia permanece sendo a de 1971, com a

participação dos lojistas, decorando cada qual a sua área

_

imediatamente fronteiriça. A Prefeitura caberia, exclusiva
mente, a decoração e iluminação da figueira e jardim da

Praça XV de Novembro.
O assunto vai ser focalizado durante o dia de hoje entre'

o Presidente Ody Varella, que insiste na decoração para o

Natal e a Diretoria de Turismo.

JOALHERIA E -OTICA ROBERTO MÜLLER
'JÓiAS
ALIANÇAS DE OURO

SEM SOLDA, RELÓGIOS
DE,PULSO E ARTJGOS

PARA PRESENTE..
CARr6ES DE 'PRATA cl
GRA,VURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ
a:WS.
.4.VIAMENTOS DE RE

CEiTAS DE ÓCULOS.
'

ARMAÇÕES NACIONAIS
E ESTRANGEIRAS.

RUA TRAJANO 4-C' - FLORIANtJPOLlS

JANT,AR DE ANIVERSARIO
, '--

A Diretoria do Veleiros da Ilha, convida todos os assoclados a

participarem do Jantar que fará realizar em sua Sede, dia 10. de

Dezembro próximo, às 20 horas, em comemoração ao 300. aniversário

do Clube.

Outrossim comunica, que a lista de adesão estará aberta, na

Secretaria, até às 22 horas de hoje.
A DIRETORIA

o COTESC
AQUISIÇA9 DE TELEFONES

CONVOCAÇAO PARA ASSINATURA DE CONTRATOS

INSCRITOS EM FLORIANQpOLIS
A Cia. Catarinense de Telecomunicações - COTESC, tem a satisfação de convocar os

interessados em adquirir. telefones, ppara o preenchimento e assinatura dos contratos de

autofinanciamento do Plano Diretor.

De acordo com o número constante de carta-convocação, recebida por via postai, e a escala

abaixo, deverá V.Sa. comparecer, no horário comercial, à rua Vitor Meirelles no, 11 (agência

Cotesc), ou designar outra pessoa, a fim de proceder a assinatura do contrato do seu telefone.

.-

CARTA DATA CARTA DATA CARTA DATA CARTA IJATA

No. No. No, No.

1000 a 22/11 2001 a 29/11 3001 a 06/12 4001 a 13/12

1200 2200 3200 4200

1201 a 23/11 2201 a 30/11 3201 a 07/12 4201 a 14/12

1400 23/11 2400 30/11 3400 4400

1401 a 24/11 2401 a 01/12 3401 a 108/12 4401 a 15/12

1600 2600 3600 4600

1601 a 27/11 2601 a 04/12 3601 a 11/12
,

4601 a 18/12

1800 2800 3800 4800

1801 a 28/11 2801 a 05/12 3801 a 12/12 4801 a 19/12

2000 3000 4000 5000

,IMPORTANTE

- A Data de assinatura do contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho.
- As pessoas que não comparecerem na data indicada na tabela acima, assinarão contratos a

partir de20/12/72.' I,

Lions 'realiza bazar
o Lions Clube abriu ontem um bazar nas instalações da

Dipronal, com a finalidade de angariar fundos para obras
sociais e assistenciais desta Capital. O bazar permanecerá
aberto até amanhã e se encontram a venda os mais variados

objetos para uso doméstico e decoração, confecionaâos
pelas esposas dos associados dos Lions Centro e Norte.

A inauguração deu-se na manhã de ontem e o movi
mento durante o primeiro dia foi considerado bom.

Médico daMarinha:
aberto o concurso

o 50. Distrito Naval receberá até o dia 21 de 'dezembro
inscrições ao concurso de admissão no Quadro de Médicos

do Corpo de Saúde da Marinha, para preenchimento de 37
vagas.

\

Os candidatos aprovados ingressarão na Marinha no

. poste de primeiro-tenente; cabendo-lhes todos os direitos

constantes dó Estatuto dos Militares e Lei de Remuneração
dos Militares.

Poderão inscrever-se no concurso os brasileiros natos

diplomados por faculdades oficial ou reconhecida pelo Go

verno, desde que possuam idade até 35 anos incompletos e

se encontrem em gozo dos seus direitos civis e políticos.
Os interessados poderão obter maiores detalhes no 50.

Distrito Naval.

Polícia na pista
do ladrão de ióia

As autoridades policiais estão seguindo uma pista que

poderá localizar o autor do furto de uma caixa de jóias
na residência de' Anadir dos Santos Jardim, localizada na

)
rua Anita Garibaldi, M.

.

O porta-jóias continha duas pulseiras de ouro, uma

chapinha gravada com dois rubis, um anel de ouro bran

co combrilhante e outro de ouro com retrato, Uma figa
de ouro, uma medalha de São Jorge de ouro e outras

jóias de menor valor.
DESCUIDO

A proximidade das Festas de Fim de Ano e o movi

mento comercial já começam a preocupar a Polícia. Na

tarde de ontem, o primeiro caso de roubo em lojas foi
'

registrado, quando a costureira Oraci Nunes Mota, resi
dente da Cohab, deixou, por um instante, sua bolsa so

bre o balcão. Foi o suficiente para que sumisse a bolsa

com 170 cruzeiros em dinheiro, 3 blocos de cheque e

vários documentos.
,/

Mais três veículos

foram arrombados
As atividades da Delegacia de Furtos, Roubos e De

fraudações voltaram a ser dinamiiadas, na madrugada de

ontem, com novos casos de arrombamento de automó

veis.

Um dos veículos furtados estava estacionado na rua

Lauro Linhares, na Trindade, de onde os ladrões levaram
'

um toca-fitas, um alto-falante e 20 fitas gravadas.
Outros dois roubos aconteceram na Chácara da

Espanha. O VW, placas AA-64-44 e o Opala, placas
AA-49-09, de propriedade de Vera Fialho Lemos, fo

ram arrombados defronte à sua residência à rua Santo

Inácio de Loyola. Os ladrões tiraram dos veículos todos

os objetose acessórios encontrados no interior.

APTO. ESTEVES JR.

Vende-se apto. no 10. andar no Edifício Dona Martha

c/ 3 quartos, amplo living, cozinha c/armários, depen
dência de empregada e área de serviço.
Preço 125.000 podendo ser financiado pI-Agente Fi

nanceiro do BNH.
Tratar com Gastão fones 3164 e 4604.
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Yolanda

Amaral será debutante
na noite

do

reveillon no

Serrano

Tênis Clube, em

Lages.

,�u,.y Machado
ALEXANDRE

(
o casal Rosali e Orides Steil, recebeu convidados na

ede da Associação Catarinense dos Engenheiros, para

('omemorar o 10. aniversário de seu filho Alexandre. O

'xcelente serviço durante a reunião nada deixou a dese-
A jovem senhora

TâniaMoura Pereira

Oliveira em

,
companhia de seu

marido,
o médico Cláudio

Pereira

Oliveira, deixa o .

Brasil para
uma temporada de dois anos
em Paris:

'r.

( CURSO
,

Na Faculdade de Ciências Contábeis da cidade de La

es, foi realizado um curso promovido pela Associação
Iundial de Temperança: Como deixar de fumar em

'nco dias.
COUNTRY
Som Maior Trio, com Paulinho, Walmir e Helinho, às

xtas-feíras e aos sábados, com seu espetacular repertó
J, movimentam a boate do Santacatarina Country
tubo A informação foi da Diretoria do Country.
VIAGEM

m
Pela Varig viajou para Porto Alegre com destino a

uenos Aires, o casal Ieda e Ary Mesquita. O casal Mes
iita regressa à nossa cidade na pr6xima quinta-feira.
CONVITE'
Estamos recebendo convite para a cerimônia do casa

ato de Iolé Faria e Telmo Fernando Mattar de Souza,
15 às 19 horas na capela do Colégio Coração de

us.' Também o casal Zulma e Fernando Faria, convida

Ir o jantar dia 14, em sua residência, marcado para às

horas, quando acontecerá a cerimônia do casamento
1 de Iolé e Telmo Fernando .

•OBATO

,irm re�nião realizada �a ú�tima semana no Clube Náu

t'I,1
Veleiros da Ilha, fOI eleito Comodoro daquele Clu

'=0 conceituado médico Isac Lobato.jbla mesma reu

:�:o, foi eleit<: secretário, o Professor Ary Mesquita.

ll�ANIVERSARIO '

�\Aniversariou anteontem a bonita senhora Luzia Hülse

, ��n. O acontecimento foi comemorado com um jantar,
'

.,íto íntimo, na residência do casal Salun.
," EVEILLON

l '1omo vem acontecendo nos anos anteriores, se espera
,ante concorrido o Reveillon do Clube Doze 'de Agos

",
também o do Santacatarina Country Club. O Coun-

�az
seu Reveillon em alto esporte e o do Clube Doze,

quebrando a tradição, será em black-tíe.

'üLSE
.

hegando do Equador onde participou de conferên

fi sobre Energia Elétrica, o doutor José Hülse, Diretor

�'
c) íco da CELESC.'

,

:1\PAE

. ,'� assinatura do contrato em que o Governador Co

l'bo Machado Salles autorizou a APAE a ocupar um

Reno do Estado, para uina granja aos excepcionais, foi

Ilf�!C�s:a��D:���:��: a:;:�� ��,::n����� ��:�!�
,

es, também esteve presente ao ato o Professor Ma

• Feijó.
,

�ESSÃO
Na Assembléia Legislativa o President,e" Deputado

"_'" __. % j,' ' t.. � J.,' _

Laura Helena

Abreu, o broto de, nossa sociedade que

está em preparativos
para sua

viagem aNova Ioraue.

Nélson Pedríní, anteontem recebeu autoridades para a

sessão especial em homenagem às Vítimas da Intentona

Comunista.
PRIMEIRA DAMA

Em companhia de sua filha Maria José, procedente do

Rio, chega hoje à nossa cidade, a senhora Dayse Werner

Salles, Primeira Dama do Estado.

CEA
A Direção do Centro de Estudos Avançados, está nos

informando que marcou viagem para' Europa em janeiro
próximo vindouro, com a excursão do Centro de Estu

dos, a Professora Heloisa Carneiro Ribeiro.
CALXA ECONÓMICA
Segundo informação do Diretor da Caixa Econômica

Estadual de Santa Catarina, Jauro Linhares, estão abertas

as inscrições para empréstimos especiais de Natal até o

fim deste mês. As pessoas que forem beneficiadas com

esse tipo de operação bancária, terão um prazo de dez

meses para liquidarem suas dívidas, s6 começando a efe

tuar seus pagamentos mensais a partir do próximo dia 28
de fevereiro.

CÚNSULEDUCAÇÃO
O Conselho Estadual de Educação aprovou por unani

midade o pedido de implantação da Faculdade de Ciên

cias Administrativas de Canoinhas, comunicando a medi

da através de ofício ao presidente da FundaçãoUníversí
táría do Planalto Norte Catarinense, prof. Luiz Fernando

Freitas.
,

O processo para a implantação da referida faculdade foi

aprovado após realização de duas sessões sucessivas entre
a Comissão de Ensino Superior e o Plenário do Conselho.

(O�NIO

O novo Cônsul da Polônia para os três Estados suli

nos, WIadyslaw 'Malík, esteve no Palácio dos Despachos,
para apresentar credenciais ao governo catarinense. Foi

recebido pelo Secretário Extraordinário para Assuntos
,

do Gabinete Civil, Eugênio Lapagesse, uma vez que o

Governador Colombo Salles está na Guanabara.

SAÚDE

Em telegrama enviado ao Governador Colombo Sal

les, o Ministro da Saúde, Mário Machado de Lemos, co
munica que autorizou concessão de auxflio no valor de

Cr$ 65.240.000,00, destinado à assistência à saúde men

tal em Santa Catarina.

Em Brasília o Governador Colombo Sali;s, assinou
importante convênio, com vistas à participação do Esta

'do no Programa de Expansão Jl Melhoria do Ensino -

PREMEM.
Esse programa, de âmbito nacional, foi instituído pelo
Presidente Médici, em janeiro de 1972, com vistas a aten

der a implantação da Lei no. 5.692 bem como a oferecer

suporte fínanceíro a várias das metas definidas no Plano
, Setorial do MEC.

L, � �: .. J;.l ,....�'{... 'f r '

FRINOSA S/A.
Acabam de entrar para o Grupo Frinosa S/A. as Sras.

" KIRANA A. LACERDA, MARIA MADALENA DE

MOURA FERRO e Sr. ÁLVARO ARMANDO DE

OLIVEIRA_ABREU através do Ag. autônomo
,OSCARSILVA.

-

.

,'�<r"'.' ;.f'

S.JOSÉ 3 - 1,45 - 9,45Hs. 3 1- 8Hs. LONGA METRAGEM!CORAL7,45 - 9,45 Hs�RITZ 5

o GRANDE TUBARAO ,.

BRANCO E'UIA
ASSASSINO I!I

ÊLE ATACA TUDO
QUE SE MOVIMENTA ...

3HDMENS E
UMA MULHER
LUTAM PAIlA CAÇAR ÊSTE
DEVORADOR DE HOMENSI

'CINEMA JackLemmon

TonyCurtis
NatalieWood

,PARA
HOJE

,\
'

�XIBIDORA
ICENTROSUL ,LTDA.

I�' -

1--------------------------------------------

I CINE ROX'Y PROGRA.MA D'UPLO 2 - 8 Hs.
I-...� g; ..
�I;W
I'"
��:'� FILME 2 fJ FILME
f#*

JALISCO 8 Hs.

SOM
ALUCINANTE

Roberto Carlos
Wilson Simonal

Elis Regina
Os Mutantes

A Bôlha
e muitos outros.

EM EASTMANCOlOR

SÃO JOSÉ SÁBADO;JOSÉ DOMINGO
/

A PARTIR DE
"'YVETTE,
MINHA
CASTA
SOBRINHA"

AL A IMPORTÂNCIA DOS \\7 MINUTOS'I NA VIDA DE UMA MULHER '1'

,OS SETE MINUTOS
\\ mE SEVEN MIMJTES II

ESllEL'�POt

WAYNE MAUNDER' MARIANNE McANDREW
PHILlP CAREY· EDYWILLIAMS

PI()OUlJIIAIDIIICiIOIoI'Ol

RUSS MEYER
1011110 CI(

RICHARD WARREN LEWIS

IRVi�WALLACE
• YVONNE DE CARLO

COMO

Constance Cumberland

COM: EOWIGE FENECH
RUTH. M. KUBITSCHEK
FRED WILLlANS
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DETALHES

UM PEQUENO APARTAMENTO COM';:

---z.._
- JANELAS PANORÂMICAS PARA

- AZULEJOS DECORADOS ATÉ O

- PISO DO BANHEIRO ACARPETA

- LOUÇA COLORIDA NOS BANH
/

EM MATE�IA DE

D

.
SOMOS CATARIN·ENSES000

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



DORMITÓRIO I

'11

. .

'

. ...---'

<,

-.
DES VANTAGENS:

I

,AIA SUL,

NOS BANHEIROS

o
o
.=

obs.'

1.00

2.62

LlVING

LOCALIZACÃO-
,9'

BEM NA ENTRADA DA CIDADE
NA CONFLUÊNCIA DA· RUA

CONSELHEIRO MAFRA COM A

NOVA RUA FRANCISCO TOLJNTINO.·
,

.,

.,:.,. •.•:�'a.'1!': . .j.r!

%,

•

OPRO�ETO
3.15

\
,

PEDRO'I É JOINHA EM TUDO
(

,

NA CONCEPÇÃO ESTÉTICA

NA LEVEZA DOS TRAÇOS

NA HARMONIA DO CONJUNTO.

SIDI: Rua Arcipreste Paiva, II 3450

apartamento, tipo 02 aOS
- 2area : 58,39'" .

ENTRADA
FACIL.ITADA:3.000-
PRESTACÕES
A PARTIR DE 400-

PRECOFIXO.,

Condições somente para o lançamento.

PLANTÃO PERMANENTE ATÉ AS 22 HORAS
-,I

I •

FONIS * 3526
CRCI 74 - CREA 2493 4690

.
.

Ela�rado pela DIVISÃO'DE AHTES A.G.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AUTOMOVEIS

SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.

Departamento deVeíCulos Usados
.

do seu Concession�de Qualidade dUf'jfOJ,*I

e

HOEPCKE VEI.CULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala - Bege Claro ; 69

Opala - Branco Polar ' .•..••.70

Opala - Cinza Prata Metálico •....•.. : 'l'
71

Opala - Branco Evereste •...••.•••.••••..•..•...•,.71

Opala - Vermelho Monza .•.•• ; ••••••••.•.•.•.•••. 71

Opala Luxo - Azul Metr.Met .l '.' . .' : ,70
Opala Luxo - Branco 69

Volkswagen - Branco Polar •••••••••...•••••.•.•••.64

Volkswagen - Vermelho Grená .•.••• : •.•••.•.•.•••.67 ,

Volkswagen.- Bege Gobi •••••••.••••••••••••••••••69
Volks - TL - Vermelho Mont ...••.••....•...••• 71/72
yolks - Verde Folha •. .'.' ..•.•.•...•.•••.•...•.•••69
Volks - Branco Lotus ..•.•..•..•..... � ..•..•.••..69
Volks - 4 portas=- Verde Musgo ...•.....•......•.•.69
Karmanghia - Vermelho Grená .•.••.••••••.••.••••.68
Corcel - Azul Mosaico ....•••.•.•.••..•.•••••••.•. 71

Corcel GT:_ Turquesa Royal ••••......••....•••.•.•71
Dodge Caminhão - Azul Universal •..•.....•..••...•.69
Ford Caminhão - MarfilT). Azul •.•••••.••.•••••••.••62
Chraysler - Grená e Preto ' 68
DKW - Azul 69

ta"·'4tl11t!@j@l)_ .

.

I ' COMERCIO DE
AUTOMOVEIS.

1-FORD CORCEL - OK - (1973) - Marrom Terracota

2-FORD CORCEL CUPÊ STD - OK -(1973) - Verde Tahiti

3-FUSCA 1.300 - OK - Amarelo Colonial

4-FORD CORCEL CUPÊ STD 1972 - Amarelo Azteca

.5-TL - 1970 - Verde, Folha
6-VOLKS 1.970-Vermelho Cereja
7-VOLKS 1969 - Vermelho Cereja
8-VOLKS 1965 - Azul Cobalto

9-GALAXIE LTO 1969 - Vermelho Meteoro

10-MUSTANG HARTOP 1968 - Grená
11-TRAILER Cinza

POSSUÍMPS CARROS ZERO QUI.LÕMETRO.
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolís>- 6381 - Estreito.

Sedan '1300 - Verde: Folha 1.969
Sedan :1300 - Branco, Verde. . . . . . . . . • • • . . . .. 1.970
Sedan 1300 - Branco, Azul Cobalto ..........•.• 1.970
Sedan 1500 - Azul Pavão, Diamante, Bege ...•...• 1.971
Variant - Vermelho Cereja \"

• • • . . .• 1.969
Variant - Bege, Verde Folha. . . . . . . • . • . . . . • . . .. 1.970
Kombi Standard - Pérola ...........•.•..... : .. J.964
Sedan TL-2 portas - Vermelho, Branco ••..•. , . .. L970

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 36 MESES

U-o KOERICH S.A.m.!�.f_�__c_o.m.é.r.C.iO_d.e_A.u.t.o.m.o•.v_e.iS.I
RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1500 Laranja Monza 72
Sedan 1500 Azul Diamante 71-72
Sedan 1500Verde Folha 71
Sedan 1300 Branco Lotus ..•......................70
Sedan 1300 Verde Folha 70
Sedan 1300 Branco Lotus :'

.. : 69
Sedan 1300 Bege Claro ; 69
Sedan 1200 Verde Amazonas ',' 66
Sedan TL. 2 Portas Azul Diamante ........• : 71

Sedan TL. 2 Portas Branco Lotus
'

72

Variant Branca l.otus : 70-71
Variant Azul Diamante 70
Sedan 4 Portas 1600 Vermelho 69

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

ALVORADA VErCULOS
Rua João- Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

CORCEL GT - Branco e preto
Volks 1.300 - Gelo
Volks - azul

Votks - azul
Volks - verde
Vclks - azul-diamante

Aero-Willys - cinza

Jeep (Candan go) Rosa

1969
1970
1969
1968

, 1967
1964
1964
1960

/f,

1973
1971
1970
1971
1970
1968
1965

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

Fuscâ'o 19720K .••.....•..••.•..••.•• Verde Guarujá
Fuscão 1972 OK •.......•..••.......• Amarelo Manga
Fuscão 1972 OK •...•.. ; •.•...•.•..Vermelho Montana
Fuscão 71/72 ......•...•....•......•••. Branco Lótus
V.olkswagen 1971 ............••...•••..• Branco Lotus

. Volkswagen 1970.· " ...•...•. Azul Cobalto
Volkswagen 1970 .•..•...•.•.•••....••.•.• Branco Lotus
Volkswagen 1970 ..•...•...•.• : •.• ; .•.•. Branco Lotus
Volkswagen 1969 ...•...••• : •.•••.••.••• Azul Cobalto'
Variant 1970 •..•..••...••.•••.•.•.•..••.. Bege Gokl
Karmann Ghia 1969·•..••. 1 ••••••••• : ••Vermelho Cereja
Ford Corcel 1969 ••..•...•••.••..•.••..•...•..• Verde
Esplanada 1968 ; P-"eto e Branco
FNM-JK 1970 ..•••..•..••.. '" .•..••• Branco espuma
Vemaguete 1966 ••••...••••.•.••..••• Azul Tramandar
Opala OKQualquer Côr e Tipo

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCfIMIDT, 85.
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

I

CtlENTE AMIGO'
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu

verculo, venha nos visitar.
Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

.

Florianópolis - SC

Volkswagem 1500 - Marrom OK 1972
Volkswagem 1300 - Verde OK 1972
Volksvagem - Branco .........•................ 1961
Corcel 4 portas -e-- Azul 197·1
Corcel2 portas - Branco 1971
Opala 4 portas - Amarelo 1969
Galaxie - Verde "; '.' 1967

. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET OPALA O.K.
CHEVROLET OPALA 4P.
CHEVROLET OPALA 4P.
VOLKSWAGEN
VOLKS VARIANT
FORD GALAXIE
SIMCA ESPLANADA

NÃO FECHAMO� PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

fimeyet VE�CUlOS USADOS

Alta Qualidade

Opala 3800 luxo vermelho 1969
Variant branco polar •••••••••• '

•••••••••••.• 1971

Volkswagen sedarrvermethc •••••••••••••••••• 1966

Volkswagen sedah branco •••••... ; .•..•..•••. 1962
DKW Vemaguet azul 1966
Dodge Dart sedan amarelo/preto 1970

Volkswagen)1600 - 4 portes verde ••••. � •••.••• 1969
Caminão F-SOO •••.••.•••.••••••..••••.••• 1956

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATI: 36 MESES

VEICULOS USADOS

FLORIANOPOLlS VErCULOS SIA

FLORISA
R'EVENDEDOR FaRO

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345,.6351
RELAÇÃO. DE vsrcui.os NaVo.s E

USADaS

Landau várias cores OK 1973

Galaxie 500 várias cores OK 1973

Corcel GT várias cores OK............................................. 1973

Corcel Cupê Stand luxo várias cores OK........................ 1973

Corcel Belina luxo várias cores OK 1973

Jeep Verde Claro c/capotapreta OK 1973

F-75 Pick-Up várias cores OK 1973

Rural Willys 4x4 várias cores OK 1973

Rural Willys 4x2 várias cores OK 1973

F-100 Pick-Up várias cores OK 1973

F-350 luxo e Stand várias cores OK 1973

F-600 Gasolina luxo e Stand várias cores OK .. 1973

F-600 Diesel luxo-e Stand várias cores OK 1973
Galaxie Bege Claro : , 1968

Galaxie Cinza Metálico 1968

Galaxie Verde Claro _ ,..................... 1969

Galaxie Cinza Metal. c/vinil preto '1969
Galaxie Bordô Metal 1970

Galaxie ·LTD Mec. Branco c/vinil Preto 1969

Galaxie LTD Mec. Ar Condic. Verde Metal. c/vinil 1969

Galaxie Landau Mec. Azul Turqueza c/vinil Preto 1971

Galaxie Landau Aut. Ar Condic. Marrom c/vinil Preto .. 1971

Galaxie Landau Aut. Ar Condic. Azul Metal. c/vinil ...... 1972
Mercedes Benz Automóvel Azul �................... 1964

Dodge Dart com vinil Preto 1970/71
Corcel GT Vermelho e Preto c/vinil Preto 1969

TL" VW Verde Iguaçu 4 Portas 1972

Volks Branco Lótus 1300 1970
1972
1967
1960
1964
1963
1965
1963
1965
1969
1970
1968
1967
1965
1960
1951

Variant Branca Lotus �
..

Vemaget Vermelha , .

Vamaget Cinza .

DKW Vemaget Creme �.� .

Simca Creme e Cinza ; ,
.

Simca Branco e Grená Metal .

Aero Willys Azul ..

Chevrolet Pick-Up C-14 Vermelha .

F-100 Vermelha e Bege ; ..

F-350 Azul .'
.

F·350 Bege ; .

F-350 Vermelha .

F-350 Vermelha : .

F-350 Verde . .

Carnionete Dodge 3.000 Kgs. Azul e Bege .

VERAS VEíCULOS E
PECAS LTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Wi lIys-Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

Um Corcel Luxo 4 portas grena 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cinza 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cereja c/ teto de vinil, 1'970
Um Volks. Grená (j6ia), 1969.

.

Um DKV Vemaguete bege 1965.
Um Gordini branco (motor novo), 1964.

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

NOVACAP VErCULOS
Rua FúlvioAducci, 640

Fuscão Azul Marinho O.K.
Volks 1.300 70/71
Volks 1.300 .

.'
. . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . .. 1966

Volks 1.300 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1962
Kornbi .............•••••...•..•...... 1964

IPIRANGA AUTOMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO., 13

FaNE: 3886
FINANCIAMENTO EM 36 MESES!'

Volks
\.

•........................70
Variant ......................•...•.... ; 71
Volks ................................•........68
Volks. ........•.........................•......69
Volks ; ••.•.•............64
Corcel Cupê

·

.....•........................70
Kombi _ : .•..............68

NÓS PAGAMaS MAIS PELa SEU CARRO.

, PROFISSIONAIS

DR� OSWALDO KERSTEN
. Professor Assistente de Cirurgia da UFSC .

Membro do Colégio Brasileiro de Cirurgi'ões
CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
vo
CIRURGIA GERAL

Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas

'Residência: Rua Almirante Alvim'; 28'- Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
,

,

'AMORIM�"
.- -

-:."

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poelinq"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das CI (nicas da Universidade de

São Paulo.
CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Edif(cio

Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

�DRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório ediflcio Associação de

Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54,
das 15 às 18 horas.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psfquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS I

Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianó olis-

DR. CARLOS A. BARBOSA P,INTO
CRM - 583. SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Máternidade Escola Laranjeiras
Clínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilãtica Para Maternidade. - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diariamente.

Consultório: Ed. APLUB - sala 76 - 70. andar.
I

·Dit RAU� CHEREM FILHO
CJínica Médica reumatismos.

.

Hospital Celso Ramos. Atende
das 12,30 às t6,OO horas.

Consu Itório

diariamente

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cató

lica do Rio de Janeiro.
Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - GB.,

OBESIDADE - MAGF,lEZA - DIABETES

TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - E' I.

da Associação Catarinense de Medicina - iFone ,4304 - Dia

riamente a partir das 12.30 horas.

I�
DR. EDMO BARBOSA SANTOS

.

I

Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas,

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO

.
CPF 0017766283

,Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-Se 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

HOTEIS

I-IOTJ;:L

ROVAL
RUA JOÃo PINTO _ FONES,139�'. � • , R•••

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BRASIl.

APARTAMENTOS SUITES

BAR - JARDIM DE INVERNO - SALJ(O DE RI:CEPI;OES
TELEFONE • RADiO . TELEVISÃO . GELADEIRA. AR CONDICIONADO

"OUtClMENTO'CENTRAL • lAVANDERIA· ESCRlrORIO PAlA HOSPEDES

,

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ II\ICLU(DO NA DIÃRIA
AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEÍCULOS

Cx. Postal D-81 - D-82 - FON ES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC.

.

)i)

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

.. telefone, televisão e geladeira
Estacionamentopara 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL CO LAÇO, 35

Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
, Sala de leitura - todos Os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis
I

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

DIVERSOS

TV. TV. TV .. TV. TV. TV. TV.

.• AUTORIZADO
* CONSERTa A DOMICfLlO
* aRçAMENTa SEM CaMPRaMISSO
* ATENDE-SE A.TÉ AS 22 HaRAS
* INCLUSIVE SÃBADaS

FLaRITRaN - aFICINA DE TV

Av .. Hercílio Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Serviço.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na Grande
,

.

Area
Escrevi, há dias, uma nota, adv�rtindo a Comissão de

Arbitragem da CBD para uma declaração em .que o

jogador Jairzinho acusava o árbitro Carlos Floriano Vidal
de ter dito a ele, durante o jogo com o Fluminense:

"Não adianta que eu não vou marcar falta em você," .

diante do que o. atacante do Botafogo, sentindo-se
.

perseguido, abandonou a partida, indo tomar banho.

Agora, estou recebendo uma carta em que o árbitro

afirma: "Quanto as declarações do Jair, são torcidas e

inverídicas e já enviei carta aos. poderes da CBD,
esclarecendo o assunto, mas faço questão de esclarecer

também ao senhor. "

E conta o árbitro:
- Ao sofrer falta de Didi, marcada por mim, o Jair

interpelou-me, pouco cortês: "você não vai chamar

atenção dele? " Respondi-lhe que não, pois o juiz era eu

e não ele. Era eu quem julgava se as faltas eram ou não

merecedoras de advertência, e não ele: Como ele

insistisse, respondi-lhe que podia jogar-tranquilo "que eu

marcaria" (o grifo é da própria carta) todas as faltas que
lhe fossem cometidas. Agora, quanto a chamar a atenção
dos seus adversários só quando eu achasse que assim ele '

o merecesse. Redargui-me o atleta: "sendo assim, não me

interessa mais jogar e vou pedir para sair". Respondi que
o problema era dele".
A carta do juiz Carlos Floriano Vidal, além de outras

referências ao jogo, referências que já não vêm ao caso,
traz uma informação curiosa: é que ele se prepara para. :

apitar, correndo no aterro do Flamengo.•
- Para aquele jogo, preparei-me diariamente no aterro

do Flamengo fazendo seis mil metros de corrida
cadenciada e dando piques de 100 metros;
intercaladamente, desde 2a. Feira, antes do jogo, até 6a.

feira. Quando, para apurar o meu estado físico,
submeti-me ao teste de Cooper, conseguindo fazer 2 850
metros em 12 minutos. Isto veio provar que estava em

boa forma física, levando em consideração que tenho
mais de 4O anos".

Realmente, jamais invejaria o Sr. Floriano Vidal na
idéia masoquista de apitar futebol, mas invejo-lhe, .

profundamente, a forma física.

BOLASDEPRIMEIRA -

Recebi uma carta de leitor com um depoimento que o

comando da segurança do Maracanã devia ler para 'tomar
providências. Um trecho da carta: "já está virando rotina
a briga entre torcidas jovens no Maracanã". Conta o

leitor Wilson José (Av. Paulo de Frontin) quena bataiha
entre torcedores entra até mastro de bandeira. E para
enfrentar toda essa baderna, apenas quatro guardas
parados no primeiro degrau da arquibancada. "Pai de
dois filhos e tendo ido aoMaracanãpara ver Flamengo x
Botafogo, embora torça pelo Vasco, fiquei chocado e
amedrontado assistindo 'a cena de pais a segurar e

proteger seus filhos no meio da correria dos brigões". A
denúncia do leitor é grave. Não só a policia mas, as

autoridades esportivas· também devem cuidar dà
problema porque essas manifestações de violência nos

estádios· são, hoje, um dos fatores mais' fortes de,
esvaziamento do futebol. Na Inglaterra, uma estatístiJa ;
recente revela: 25 por cento do público que já não vai ao (

futebol deixou de ir com medo de ser agredido pela
torcida cada vez mais enfurecida nos estádios. Aqui nO'i
Brasil, sou capaz de jurar que qualquer pesquisa de I

opinião vai registrar uma expressiva parcela de público '

que não vai ao futebol com medo. da Baderna e da
violência nas arquibancadas.]// Uma ressalva que vem na

carta do leitor Wilson José: "Digno de registro durante a

briga de torcedores é que tanto a charanga do Jayme
Carvalho quanto a torcida -do Tarzan não tivemm a

menor participação na desordem".

Armando Nogueira

Matriz: Estreito - Fones 2073 - 6368 - 6520 - 6521 - 6395-
Filiais: Centro - Fone 4723·.
Balneário Camboriú - Fone 2152

MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO

'::::::::::'::" MELHORES PREÇOS

j\�,.:!!'::�

Encontrados nos Supermercados da COBAL,
SOBER,\NA II outras boas CIWS do ramo.

N. B. - Os produtos do Laboratório SANCATA
são licenciados sob os N.OI GI- 38 II 1076/71

S.N,F.M.F. (Ministério da Saúde)
USE OS PRODUTOS SAN CATA

ABC suspenso
Pelo fato de negar-se a acatar soluções do Tribunal Espe

cial da CBD, o ABC de Natal foi suspenso por dois anos, a .

partir do mês de janeiro próximo e proibido de participar
de competições promovidas ou' patrocinadas pela entidade
durante esse período.

..

A punição foi aplicada em virtude do ABC ter escalado,
contra o Botafogo, no último domingo, três jogadores sem

condições de atuar: Rildo e Nilson, por expulsões em jogos
do ABC, estavam suspensos, além de Marcílio, que rião teve

o seu contrato registrado dentro do prazo.
Segundo a decisão da CBD, o ABC "incorreu em ato

disciplinar dos mais graves, com terríveis precedentes" .

Além disso, o time do Rio Grande do Norte poderá sofrer
outras punições no julgamento a que será submetido pelo
Tribunal especial da CBD e, segundo Sílvio Pacheco, vice

presidente da entidade, esta medida servirá de advertência
ãs demais equipes, salientando que a organização tem obri

gação de preservar a dignidade' deste campeonato.
Em vista disso, o clube potiguar perdeu, em favor do

Botafogo, os dois pontos que ganhara no jogo de domingo
último, em Natal. Hoje à noite jogará contra o Santos e

domingo contra o Palmeiras, suas últimas partidas do cam

peonato e a partir de janeiro de 1973 ficará por dois anos

fora de quaisquer atividades promovidas pela CBD.

APTO. CENTRO

Vende.se apto .. com 2 quartos, amplo living com 2
ambientes, banheiro, cozinha e área de serviço, depen
dência de empregada e garagem no primeiro andar no
Edf. Dona Marinez à ruaAntônlo Dib Mussi, 84.
CI Financiamento pI agente financeiro do BNH e pe
quena entrada.
Tratar cl Gastão fones 4604 e 3164.

por
Mais três iogos',,"�
hoje no naciona�

Três jogos darão prosseguimento, na noite de hoje, ii 24a.. rodada
do Campeonato Nacional, destacando-se o que será disputado. em
Porto Alegre, entre o Grêmio e o América da Guanabara, decisivo

para a classificação de ambas as equipes.
A equipe gaúcha vem de bons resultados, conseguidos no

Nordeste e é cotada como a favorita, muito embora, pelo desespero
da indefinição da sua classificação, o América seja adversário dos

mais temíveis. Sem problemas maiores na equipe, o Grêmio deverá

alinhar Picasso; Espinosa, Ancheta, Beto e Tabajara; Ivo:e .jácjjr;
Catarina, Mazinho, Carlos Alberto e- Laírton; enquanto aagremíação
carioca contará com Ubirajara; Terezo, Ale?" 'Aldllci e Alvanir;
Gilmar e Badeco; Tarcíso, Taquito, Caio e Antõnio'Carlos,

POR ESPORTE

Em São Paulo, a Portuguesa de Desportos receberá ó<aotafogo�·
em partida considerada apenas "por esporte", tendo 'em vista estar o

alvi-negro carioca já classificado no Grupo C e os lusos paulistas sem

qualquer pretensão e ocupando o último posto do mesmo grupo,
Jaírzinho, Fischer e Marinho rião integrarão o' elenco

botafoguense, nos jogos de hoje e domingo, conforme'deci�� do
técnico Leônidas, que não vê necessidade de sacrificá-los, ui'na vez

que o clube já está classificado. Jogará o Alvi-Negro com Cao ; Mauro

Cruz, Valtencir, Osmar e Edmilson; Carlos Roberto e Nel;,Zequlnha,
Ferretti, Dorinho e Ademir. Já a Portuguesa atuará com .Mjguel;
Deodoro, ISIdoro, Calegari e Fogueira; Sérgio Lopes é.Dicá; Xâxl{"
Tatá, Basílio e Feitosa.

.

,

SEM PRETENSÕES
No Recife, outro jogo cujo resultado não iIiflu�nciará·na

alteração dos concorrentes. Santa Cruz e Coritiba, já classificados,
defrontar-se-ão apenas para cumprirem seus compromissos, muito
embora a partida seja das melhores, pois as duas agremiações vêm de

ótimas campanhas no certame. O time da casa é o quarto colocado
no Grupo C, enquanto os paranaenses ocupam a terceira posição no

Grupo B, atrás de Palmeiras e Cruzeiro.

Jogará o Santa com Gilberto; Louro, Sapatão, Paulo Ricardo e.
Botinha; Erb e Zito; Hamilton, Fernando Santana., Ramon e

Givanildo ; enquanto o bi-campeão paranaense alinhará Jairo;
Hermes, Pescuma, Cláudio e Nilo; Chiquinho. e Dreyer; Leocâdio,
Tião Abatiá, Zé Roberto e Fito.

.
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Edifício Itapoã, ....
Praia de Itaguaçú.

-"Fio Maravilha"
dá vitória ao FIa
Com 10 jogos, teve início na noite de ontem a 24a. rodada do

Campeonato Nacional, (fase de classificação), oportunidade que
14 vagas, das 16 existentes, ficaram definidas por antecipação.
Estão classificados: No Grupo A - Internacional, Vasco e São

Paulo; B - Palmeiras, Cruzeiro e Coritiba; C - Corinthians,
Atlético, Botafogo ti Santa Cruz; 01- Santos, Ceará, Grêmio e

Fluminense; restando duas vagas a serem disputadas (entre
América da Guanabara e Bahia, no Grupo A e Flamengo e Remo,
no Grupo B).

JOGOS

Flamengo 1 x Náutico O, gol de Fio aos 22 minutos do 20.

tempo. Local: Estádio do Arruda, em Recife, com renda de

Cr$ 177 531,00. Flamengo -:-. Renato (Bira);. Moreira,
Chiquinho, Fred e Rodrigues Neto (Mineiro); Liminha e Paulo

César; Doval, Fio, Caio e Arilson, Náutico: Helinho, Borges,
Gilson, João Paulo e Sidclei; Romero e Dedeu; Paulinho,
Vasconcelos, Paraguaio (Edson) e Elói.

Em Belém, o Fluminense garantiu sua classificação, ao

empatar com o Remo, sem abertura de contagem. Jogou o Flu

com Félíx, Tonínho, Silveira, Assis e Marco Antônio; Dídi e

Denílson; Aidilton, Jair, Rubens e Lula. O Remo, que ainda

aspira à classificação, apresentou-se com Dico, Aranha, Mendes,
Dutra e Cuca; Silva e HertzjCopeu, Caíto, Roberto e Neves.

Em Maceió, o Vasco da Gama também garantiu sua

classificação, ao empatar, sem. abertura de contagem, com a

equipe do CR Brasil. Jogou o Vasco com Andrada, Paulo César,
Moisés, Joel e Alfinete; Aleir e Suingue; Carvoeiro, Tostão, Silva
(Jailson) e Ademir. O Brasil empatou com Vermelho, Gato

Preto, Azevedo, Major e Bauer., Valter e Orlandinho; Mano,
Alves, Reinaldo e Silva.

'Em Porto Alegre, com um gol de Valdorniro, o Internacional

venceu ao Vitória, da Bahia, desclassificando o representante
baiano.

,Em Aracaju, o'São Paulo derrotou o Sergipe por cinco tentos

a zero,

Em Fortaleza, Palmeiras três; Ceará zero; em Natal, Santos
dois, ABC zero; em Belo Horizonte, A1lético um, América
Mineiro um; em São Paulo, Corinthians três, Bahia um e em

Manaus, Nacional dois; Cruzeiro um.

Muito conforto por dentro·e uma

cara lirida para não sujar a paisagem.

Informações e Vendas: S. SIMAS Empreendimentos Imobiliários - Felipe Schmidt, 51-:- Fone 2979 - Reg. 'SCIESC no. 150 - Aberto até as 22 horas.

Com-multo respeito a beleza de Itaguaçu,
a Construtora Alliança começa construir
o Edifício Itapoã.

A filosofia do projeto ao ser

encomendado aos engenheiros, era: Um
ediffcio com muito conforto e uma cara

linda para não sujar a paisagem dê

Itaguaçu.
O Itapoã será assim.

Uma verdadeira casa grande em autêntico
estilo colonial: Dois Blocos. Cada bloco
com entrada independente. Dois Andares
Sacadas de frente para o mar. Estacionamento
'coberto para todos os apartamentos.
... PQr�m, preocupados com tanto conforto
e beleza, os engenheiros cometeram uma

térrfvel injustiça:
O Itapoã só terá 17 apartamentos e

daqu i a doze meses, apenas 17 fam íl ias

poderão desfrutar de toda esta maravilha.
, Se depois de uma espiadinha pela

Janela, você tiver vontade de ir trabalhar,
considere-se apto a ser um dos pretendentes
ao privilégio de morar no Itapoã. Porque
morar em Itaguaçu é um estado de espírito.
,É viver em férias.

Mas apartamento no Itapoã, não é

apartamentinho para veraneio. É para morar

bem, mesmo. O menor apartamento tem 105

metros quadrados.
Apesar de serem poucos os apartamentos,

os preços e financiamentos são suaves e

acessíveis a muitos.
Os prazos, nem se fala, vão até 240

meses. Isto é, 20 anos e pequenas prestações
para pagar muito conforto, uma linda moradia
e a mais bela paisagem desta terra.

O sol, a praia e o mar estão a sua espera.
Vá morar em Itaguaçu. No Itapoã.

I

nco,po"oonst,ucão
ALLlANCA

construtora alliar1Ça Itda
Rua Fúlvio Aducci, 930

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Torneio, . termina com 2jogos

Vitória dará
o titulo ao
,imedoAvaí

Figueira quer
vencer para,
ficar no páreo

o Figueirdnse, que fará a partida preliminar
de logo mais, 'contra o Atlético; jogará com uma

equipe completamente nova de'sua torcida, tendo
em vista o empréstimo \los principais valores que'

II conquistaram o campeonato estadual.
v Caetan� na lateral esquerda e o retorno de
Moenda à quarta zaga, além da nova dupla de

ataque, com Armando e Almir, são as novidades
do time deJorge Ferreira para o jogo de hoje.

Land será poupado, em virtude de viajar ama
nhã para São Paulo, onde se integrará ao elenco
do Coríntians. Ontem, Jorge Ferreira fez treino

para os goleiros, massagens e corridas na pista,
ficando os jogadores concentrados nas dependên
cias do clube. O treinador está confiante numa

boa apresentaçãc do time, devido ao seu bom

preparo físico e pelo fato do Atlético se encon
trar na mesma situação do Figueirense; com um

time totalmente novo; e ainda por jogar em casa,
com os fatores campo e torcida a seu favor.

Na tarde de ontem, Miraglia realizou apenas
recreação para seus jogadores e concentrou-os em

seguida para o jogo contra o Colorado, na partida'
principal da rodada dupla. O treinador considera
o time paranaense um adversário perigoso, que
lutará pela vitória a todo custo, a qual lhe dará

condições de disputar o título do Integração.
O 'Avaí, sem problema na equipe começará a

partida com o mesmo time que venceu o Atlêticõ
no último sábado em Curitiba. '

COLORADO
O Colorado aprontou ontem pela manhã e Hé

lio Alves espera conseguir ,um bom resultado jo
gando com o mesmo time que empatou com o

'

Figueirense. Muitas oportunidades desperdiçadas
e o gol recebido logo nos primeiros minutos, fo
ram os motivos 'pelo qual o clube não rendeu o

desejado. Mas, para hoje, espera Hélio que o seu

time jogue melhor e consiga um bom resultado,
para alimentar esperanças de conseguir o título
do Integração.

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E
OBRAS DO ESTADO.

COMUNICADO
De ordem do Senhor Secretário dos Transportes e Obras, comunico aos'

, interessados' que está aberta concorrência para fornecimento de Compensado de
Pinho à Prova D'Água para a Construção da Secretaria de Educação e Cultura do
Estado, conforme edital no. 1/72, fixado no painel do Escritório da Obra
Construção do Palácio da Justiça do Estado, local: Largo 13 de Maio (Prainha) e

edifício das Diretorias 80. andar.
,

ENGo. OLAVO FONTANA ARANTES.
ASS.P/F. Rita de Cássia Demetri.•

COMPANHIA CATARINENSE DE

TELECOMUNIC-AÇOES
EDITAL DE OGNCORRENCIA PÚBLICA N� 06/72

A' COMPANHIA CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇÕES -'- c(:nESC,
sociedade de economia mista domiciliada em Florianópolis, Capital do Estado ele
Santa Catarina, na rua Victor Meirell'es no. 11, torna público que fa�á realizar
concorrência pública para os serviços de construção do Edifício da COTESC, e

,

ITAJAC constante, de 2 pavimentos =, cotn área total de 1 264,10 metros

quadrados, no dia 27 (vinte e sete) de dezembro, às 16 horas, mediante as condições
constantes do Edita1.

O Edital compl'eto, juntamente com a Pasta contendo todos os' elementos
necessários à participação na Concorrência, poderá ser obtido na COTESC, à rua

Victor Meirelles no. 11, Florianópolis, mediante o pagamento de taxa de

c-s 1 000,00 (hum mil cruzeiros), a partir de 27.11.72.

Florianópolis, 24 de novembro de 1972.

A DIRETORIA

Waldemar Filho
Assistente do Presidente

Com duas partidas, encerra-se na noite de hoje,
o quadrangular entre equipes catarinenses e,
paranaenses, Iniciado sábado em Curitiba. A roda
da será realizada no Estádio Adolfo Konder, com
Figueirense e Atlético Paranaense fazendo a preli
minar, com início previsto para as 19h30min.

Às 2lh30min, o Avaí, primeiro colocado do
torneio, receberá o Colorado, que está em segun
do, juntamente com o Figueirense, com um pon
to perdido. São dois bons jogos, que motivam o

comparecimento de bom público ao estádio, pres
tigiando não só o quadrangular, como, principal
mente, o futebol catarinense.
PRELIMINAR

/Figueirense e Atlético farão o jogo aperitivo
da rodada, que deverá ser -dos mais movimenta
dos, tendo em vista que as duas agremiações se

equivalem tecnicàrnente e mostraram equipes
completamente novas aos .torcedores, Para o

Figueirense, trata-se de compromisso dos mais di
fíceis, pois, terá pela frente um adversário que
lutará para reabilitar-se, eis que sábado, em Curi
tiba, foi abatido pelo Avaí.

Formarão os dois times com as seguintes cons

tituições: FIGUEIRENSE: Jocely; Pinga, Jaílson,
Moenda e Caetano; Quincas e Adailton; Britinho,
Armando, Almir e Juquinha; ficando na reserva

Egon, Michey e os juvenis Feijão, Nilson e Saba
rá. ATLÉTICO: Altevir; Reinaldo, Mauro, Almei
da e Júlio; Edu e Renatinho; Nilton, Liminha,
Madureira e Valtinho; salientando-se que apenas
Júlio, Liminha e Valtinho pertencem realmente
ao clube rubro-negro, sendo os demais empresta
dos para o quadrangular.
PRINCIPAL

Às 2lh30min será iniciada a partida mais im

portante da rodada e, quiçá, do torneio, devido às
suas circunstâncias. O Avaí lidera o certame, sem
ponto 'perdido, e uma vitória lhe dará a conquista
do título. Por seu turno, o Colorado está um pon
to atrás e no caso de vencer ficará empatado com

o Figueirense (na hipótese deste ganhar a prelimi
nar), com quem dividirá as honras de campeão.

As equipes já estão escaladas, devendo o Avaí
entrar em campo com Amauri; Gonzaga, Vilela e

Arnaldo; Celso e Miltinho; Ademir, Lica Moacir e
Léo; sendo mantidos na reserva os atletas Jacaré;
Rogério, Bita, Michila e Toninho. O Colorado,

, por seu turno, alinhará Nascimento, Bira, Álvaro,
Zequinha e Brando; Pedrinho e Natálio; Toni,
Careca, Taco e Zé Roberto. Juízes e bandei
rinhas, para os dois encontros, serão escalados
momentos antes, de comum acordo com os qua-
tro Clubes.

'

Fim da, novela: Land vai
. I. .

mesmo para o Corlntlans
acabou acertando mesmo com o time de Riveli
no. O interesse do Corinthians por Land já é
antigo e ontem, procedente de São Paulo, chegou
a Florianólpolis o administrador Profissional do

clube, Renê de Toledo, com o fim específico de
levar o jogador. A diretoria alvinegra não criou

problemas e Land segue amanhã de manhã para
se integrar ao time paulista. O Figueirense libe
rou-o de imediato, devido às boas relações exis-

,

tentes e o interesse em mantê-las, tendo em vista
o campeonato de 73, quando o time de Jorge'
Ferreira irá buscar no Corínthians a base da .equi
pe para tentar a conquista do bi.

Por indicação de' Tião Marino, existe interesse
do time paulista em levar por empréstimo os joga
dores Jailson e Quincas. Nas próximas horas, a'
diretoria corinthiana voltará ao assunto. Por parte
do Figueirense não existem problemas na cessão
dos jogadores 'e, se for concretizada, o time de
Jorge Ferreira poderá entrar em férias antes, dos

demais, devido ao fato de não poder realizar mais
amistosos pela falta de jogadores. Land é o l�o.
jogador a deixar o clube nos últimos meses.

A novela Land-Fígueírense fiilalmente chegou
ao seu final no dia de ontem, com o jogador sen
do emprestado ao Corínthians até o final do
Campeonato Nacional, com preço do passe esti
pulado em 150 mil cruzeiros. Land, que já rece

bera convite para voltar ao Internacional, além da
sua possível venda para o Botafogo e Coritiba,

Campeon,ato de tiro ao alvo
• • •

começa com emeo equIpes
Blumenau (Sucursal) - São Paulo confirmou

a sua participação no II Campeonato Sul-brasilei
ro de Tiro ao Alvo, que se inicia hoje à noite em

Blumenau. A equipe bandeirante será formada
por atiradores avulsos.

Por outro lado, também o Estado do-Rio ga
ràn tiu à sua presença no' certame, faZendo se re

presentar por apenas um elemento: Valdir Fer
nandes Ferreira, atirador de carabina e técnico da

Confederação Brasileira 'de Tiro ao Alvo. Aiél!l
deste atirador, o Estado doRio terá a presença' de
Antônio Martins Guirnarâoes, presidente da

CBTA, que, entretanto, somente assistirá o_tor-

O serviço de relações públicas da Federação
Catarinense de Tiro ao Alvo informou também
que hoje pela mimhã deverão chegar a Blumenau
os componentes das delegações do Rio Grande do
Sul e Paraná, com oito atiradores cada uma, en

quanto Santa Catarina participará com 10 ele
mentos.' Os gaúchos disputarão cinco modalida
des do campeonato (pistola de fogo rápido, pisto
la livre, revólver, carabina três posições e carabina
deitado) e o Paraná três (pistola fogo rápido, pis
tola livre 'e revólver), estando"assegurada a presen
ça do campeão sul-americano Leonel Amaral, da
modalidade "pistola de fogo rápido pertencente à
delegação paranaense. ,neio.

COMPANHIA CATARINENSE DE

TELECOMUNICAÇOES-COTESC
EDITAL, 'DE CONCQRRENCIA PÚBLICA N � 05/72

A Companhia Catarinense de Telecomunicações - COTESC =, sociedade de

economia mista domiciliada em Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina,
'la rua Victor Meirelles, no. 11, torna público que fará real izar concorrência pübl ica

para os serviços de construção do edifício da COTESC, em BLUMENAU, constante
de 2 pavimentos: com área total de 970,73 metros quadrados, no dia 27 (vinte e

sete), de dezembro, às 16 horas, mediante as condições constantes do Edital.

,O Edital completo, juntamente com a pasta contendo todos os elementos

necessários à participação na coneorrêncíe; poderá ser obtido na COTESC, à rua

Victor Meirelles no. 11, Florianópolis, mediante o paqamento de taxa de

Cr$ 1.000,00 (hum mil cruzeiros), a partir de 27/11/72.
Florianôpolis, 24 de novembro de 1972

A DIRETORIA

Waldemar Filho
Assistente do Presidente -

TELEVISOR A CORES PHILCO
.
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Jaime Sprícigo
Diretor
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TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

RESENHA DE JULGAMENTOS

o Tribunal de Justiça de Santa Catari na, em sessão ordinária
de quarta-feira, dia 29'de novembro de 1972, julgou os seguintes
processos:

1) Habeas-corpus no. 4,884 de Blumenau, impte, e pcte,
Ulysses Azevedo Soares,

Relator: Des. RUBEM COSTA
Decisão: Unanimemente, conceder a ordem para que se

expeça o alvará de soltura, se por ai não estiver preso. Custas
ex-lege,

2) Habeas-corpus no. 4.888 de São Francisco do Sul, irnpte,
Dr. Alfred Darcy Addison e pacte, José Mauro Tavares Façanha.

Relator: Des. MAY FILHO
Decisão: Unanimemente, julgar prejudicado o pedido e

conhecendo do caso como recurso ex-officío, provê-to para

cassa� a decisão que reiaxou a prisão do réu. Custas ex-Iege,

3) Habeas-corpus no. 4_887 de Caçador, irnptes, Drs. João
Santo Damo e Silvério Debarba e pacte, Custódio Correa de
Mello.

,

Relatos: Des. IVO SELL
Decisão: Por maioria de votos,' denegar a ordem,

recomendando-se ao dr. Juiz a quo que ultime o processo no

menor prazo possfvel. Custas ex-lege,

4) Pedido de contagem de tempo 'no. 179 de' São José, reqte,
o Dr. Auto Sanford de Vasconcellos, Juiz substituto da 2a.
Circunscrição Judiciária com sede em São José.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: Por maioria de votos, deferir o pedido para mandar

averbar, para os efeitos oe ,,-'osentadoria e dispqnibilidade, o

tempo de serviço militar prestado' pelo requerente. Sem custas.

'5) Revisão Criminal no. 933 de Tubarão, reqte, Adão Lucírio
Anacleto.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER
Decisão: Unanimemente, deferir, em parte, o pedido para

reduzir a três anos de reclusão a pena imposta ao requerente.
Custas ex-lege,

'

6) Mandado de Segurança no. 782 de Chapecô, reqte.
-'

Prefeitu ra Municipal de Chapecó e reqda. Secretaria de Estado
dos Negócios do Oeste, na pessoa de seu Titular Secretário PI ínio
Arlindo de Nês.

Relator: Des. ALVES PEDROSA
Decisão: Unanlmernente, julgar prejudicado o pedido, por

falta de objeto. Custas ex-íege,

7) Recurso de Mandado de Segurança no. 828 de Ri'o do Sul,'
.recte, Dr. Juiz de Direito da 2a. Vara, ex-officío, erecdo. Romão
Trauczinski.

Relator: Des. RUBEM COSTA
Decisão: Unanimemente, negar provimento ao recurso. Custas

ex-lege.

8) Recurso de Mandado de Segurança no. 1.009, de

Florianópolis, recte. o Dr. Juiz de Direito da Vara dos Feitos da
'Fazenda Pública e Acidentes' do Trabalho ex-officio, e recdos,
Carlos Saldanha e sua mulher.

Relator: Des. IVO SELL
Decisão: Unanimemente, negar provimento ao recurso. Custas

ex-lese.

9) Ação Rescisória no. 139 de São Lourenço do Oeste,
. autores Brasília Taborda França, seu marido e outros e réus
Pedro Damo, Etelvino Damo, Dolores Ribeiro Taborda e outros.

Relator: Des, ARISTEU SCHIEFLER
Decisão: Unanimemente, rejeitada a preliminar suscitada,

julgar procedente a ação para anular o processo divisório desde às
fls: 159, inclusive, do 20. volume, condenando os réus no

pagamento de honorários do advogado dos autores, que fixa em

20% sobre o valor da causa, e custas.

10) Recurso de Mandado de Segurança no. 952 de lbirarna,
recte. o Dr. Juiz de Direito, ex-officio, e recda. Utilar S.A.
Utilidades Dornêsticas,

,

Relator: Desa. THEREZA TANG
Decisão:' Unanimemente, negar provimento ao recurso. Custas

ex-lege,
.

11) Revisão Criminal no. 954 de Santa Cecília, reqre, Dário
Dias dos Santos.

Helator : Desa. THEREZA TANG
Decisão: Unanimemente, deferir, em parte 'o pedido para

reduzir a pena a oito anos de reclusão. Custas ex-Iege.

�.�------------------------------------�----------

VENDE -SE CASA

Bairro de Fátima - Rua Antonieta de Barros, 325.
Uma casa com 3 quartos, banheiro, livililg, sala de
visita, 'laia de estar, cozinha, copa, sala de costura e

garagem.
Cr$ 110.000,00 - CR$ 90.000,00 agente financeiro.
Saldo a combinar. Tratar com SR. GASTÃO fones
4604 e 3164.
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AGORA COM A PROGRAMAÇÃO DIÁRIA A CORES, E coM AS FACILIDADES QUE SOMENTE AS CASAS SANTA MARIA

PODEM OFERECER, ADQUIRA HOJE MESMO O SEU TELEVISOR PHILCO POR APENA� Cr$ 320,0'0 MENSAL '

CASAS SANTA MARIA; OND'E SEU DINHEIRO FAZ MILAGRES

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




